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Operação Verão Seguro tem 
início com orientação nas 

estradas

Itapira recebe 
dois prêmios 
pela atuação 
no Programa 
Município 
Verde Azul

Fabiano Durante e novos membros são 
empossados, pelo corpo diplomático 
dos Estados Unidos, fazendo parte 

da American Diplomatic Mission of 
International Relations

Santo Antônio de Posse 
sedia encontro que busca 

fortalecer atuação das Guardas 
Municipais na região

Mogi Guaçu 
assina dois 
convênios 

com o 
Governo de 
São Paulo

Holambra protocola projeto básico de duplicação da 
Rodovia SP-107

O prefeito de Holambra, 
Fernando Capato, proto-
colou nesta terça-feira, dia 
21 de dezembro, o projeto 
básico de duplicação de 
trecho da Rodovia SP-107 
junto ao Departamento de 
Estradas de Rodagem, o 
DER-SP. A ação é parte do 
compromisso firmado pelo 
município junto ao Governo 
do Estado, que anunciou no 
início do mês o investimento 
durante visita do vice-go-
vernador Rodrigo Garcia à 
Cidade das Flores. O plano 
prevê obras em 6,5 quilô-
metros de via em trecho que 
liga Holambra ao trevo da 
Rodovia SP-340, de acesso 
a Jaguariúna, Santo Antônio 
de Posse e Mogi Mirim. 
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 A partir de quarta-feira 
(22) tem início a Operação 
Verão Seguro, promovida 
pela Renovias, Polícia Mil-
itar Rodoviária e Artesp 
(Agência de Transporte de 
São Paulo), que engloba 
o período de Natal e Ano 
Novo e de férias escolares, 
em todo o trecho conce-
dido à concessionária. A 
estimativa é que 207 mil 

veículos trafeguem pelas 
estradas da região neste 
período.

As equipes do Serviço de 
Atendimento aos Usuári-
os (SAU) são reforçadas, 
bem como os agentes de 
arrecadação, visando um 
atendimento de mais qual-
idade, com mais conforto e 
segurança aos clientes, que 
viajarão neste final de ano 

e em toda a temporada de 
verão. Na quinta-feira (23), 
o maior fluxo está previsto 
para o período das 16h às 
20h, já no sábado, a maior 
concentração de veículos 
deve ser a partir das 9h, 
até as 14h. No retorno, os 
motoristas encontrarão 
maior movimento nas ro-
dovias das 14h às 19h, de 
domingo.

Nesta quinta-feira, 16, Ita-
pira foi contemplada com 
dois prêmios do Programa 
Município VerdeAzul (PMVA), 
coordenado pela Secretaria de 
Infraestrutura e Meio Ambien-
te do Estado de São Paulo. No 
evento realizado em São José 
do Rio Preto, o município re-
cebeu os prêmios de Equipe 
Articulada 2021 e Interlocutor 
Articulado 2021

A ADMIR - Missão Diplo-
mática Americana de Rela-
ções Internacionais, é uma 
organização diplomática e 
de assistência humanitária 
e apoio a nações carentes e 
grupos carentes. Com projetos 
de implementação em vários 
países do mundo, oferecem 
apoio integral a comunidades 
carentes e jovens em situação 
de vulnerabilidade. 

Os membros honorários 
chamados “Embaixador Hu-
manitário” que representam a 
Organização junto às autorida-
des dos países, possuem papel 
fundamental em agregar valo-
res e ideias para a construção 
de um mundo melhor.

Com a presença de guardas 
civis municipais de 13 cidades 
da Região de Campinas e do 
Circuito das Águas, a Câmara 
Municipal de Santo Antônio de 
Posse sediou na manhã desta 
segunda-feira (13) o Encontro 
Regional das Guardas Munici-
pais para discutir as questões 
de segurança pública. O verea-

dor João Félix da Costa (DEM), 
que ajudou a articular a reali-
zação do evento, afirmou que o 
intuito é a busca de apoio para 
uma maior valorização das 
guardas municipais, pautando 
a luta por melhores condições 
de trabalho e o desenvolvimen-
to de plano de carreira para os 
agentes. 

A Prefeitura de Mogi Gua-
çu, por meio da Secretaria 
Municipal de Assistência So-
cial (SAS) e do Fundo Social 
de Solidariedade, assinou na 
sexta-feira, 17 de dezembro, 
dois convênios com o Governo 
de São Paulo para receber o 
Programa Escolas de Qualifi-
cação Profissional e o Projeto 
Estadual Cozinhalimento.
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Os moradores da região do 
Distrito de Martim Francisco 
conquistaram uma obra viá-
ria aguardada por décadas: o 
asfaltamento da Rodovia Vi-
cinal Oscar Ferreira de Mello 
(MMR-370). O anúncio foi 
realizado pelo Prefeito Paulo 
Silva em uma cerimônia que 
contou com a participação 
do deputado estadual Barros 
Munhoz, neste sábado (18),  
na Escola Municipal de Edu-
cação Básica (EMEB) Bráulio 
José Valentim. 

A presidente da Câmara 
Municipal Sônia Módena, 
acompanhada pelos vereado-
res Ademir Junior, Geraldo 
Bertanha, Lúcia Tenório, 
Mara Choquetta, Marcos 
Antônio Franco e Orivaldo 
Magalhães prestigiaram o 
evento. 

A Prefeitura de Artur 
Nogueira concederá um 
Abono Salarial Excepcional 
a mais de 400 profissionais 
do magistério da Educa-
ção Básica pública, cujos 
recursos são provenientes 
do Fundo de Manuten-
ção e Desenvolvimento da 
Educação Básica (Fundeb). 
O anúncio foi feito pelo 
prefeito Lucas Sia (PSD) ao 
lado da secretária de Edu-
cação, Débora Sacilotto.

A Expo Artur Live 2021, 
foi realizada nesse final de 
semana, na sexta-feira, dia 
17, e no sábado, dia 18, no 
Balneário Municipal “Gui-
lherme Carlini” em Artur 
Nogueira. Durante o evento 
foram realizadas montarias, 
com peões famosos no Brasil 
inteiro, e shows com duplas 
sertanejas e banda de country 
music.  Passaram pelo palco 
do evento as duplas sertane-
jas Ramon e Rodolfo e Tiago 
e Kauan, além do country 
music com a Banda Keep 
on Rock. Confira nas fotos o 
público que marcou presença 
no evento.
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Educação adquire diversos 
eletrodomésticos e equipamentos 

para escolas

Prefeitura de Artur Nogueira 
concede abono salarial para mais 
de 400 profissionais da educação

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira concederá um 
Abono Salarial Excepcio-
nal a mais de 400 profis-
sionais do magistério da 
Educação Básica pública, 
cujos recursos são pro-
venientes do Fundo de 
Manutenção e Desenvol-
vimento da Educação Bá-
sica (Fundeb). O anúncio 
foi feito pelo prefeito Lu-
cas Sia (PSD) ao lado da 
secretária de Educação, 
Débora Sacilotto.

A Lei Complementar 
Municipal Nº 661/2021, 
que prevê o rateio da so-
bra de R$ 3.770.224,97 
do Fundeb entre os pro-
fissionais da rede munici-
pal de educação de Artur 
Nogueira, foi aprovado 
pela Câmara Municipal. 
O abono será repassado 
aos servidores na próxima 
quinta-feira (23), cujos 
valores podem variar.  

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) destaca que, desde 
o início do ano, a gestão 
tem investido em ações 
que valorizem o profis-
sional da educação, e co-
menta que os recursos 
do Fundeb corroboram 
tais iniciativas. “Esta é 
mais uma maneira de 
reconhecer o empenho, 
a dedicação e o compro-
misso dos profissionais 
da educação em um ano 
letivo tão desafiador. Eu 
estive em muitas escolas 
este ano, e o que eu vi foi 
um trabalho de excelên-
cia. Quero parabenizar 
todos os profissionais 
que fazem a educação de 
Artur Nogueira brilhar 
em cada canto desse mu-

nicípio”, comentou. 

QUEM RECEBERÁ?
Conforme determina a 

legislação, 70% dos recur-
sos recebidos do Fundeb 
devem ser distribuídos 
entre os integrantes do 
Quadro do Magistério da 
Secretaria da Educação, 
titulares de cargos ou fun-
ções atividades previstas 
na Lei Complementar 
nº392/2004, psicólo-
gos escolares, assistentes 
sociais escolares, assim 
como docentes contrata-
dos em caráter temporá-
rio pela Lei Municipal nº 
3261/2015.

“Com a lei federal 
14.113, de dezembro de 
2020, o percentual de 
recursos do Fundeb que 
devem ser usados para 
remunerar esses profis-
sionais foi ampliado de 
60% para 70%. Essa mar-
gem percentual, somada 
ao que não foi gasto ao 
longo do ano devido ao 
cenário atípico da pande-
mia, nos permitiu fazer o 
pagamento do abono”, ex-
plicou a secretária Débora 
Sacilotto.

Na manhã desta ter-
ça-feira (21), estiveram 
reunidos representantes 
do Conselho Municipal de 
Educação, representantes 
do Conselho de Controle 
do Fundo de Manuten-
ção de Desenvolvimento 
da Educação Básica, e 
os vereadores Professor 
Adalberto (PSD), Tenente 
Marcelo (PSL) e Cicinho 
(PSB) para esclarecimen-
to de possíveis dúvidas 
sobre o rateio. 

Em Artur Nogueira, as-
sim como na maioria dos 

municípios brasileiros, 
esses recursos sobram, 
excepcionalmente no ano 
de 2021, devido à pan-
demia, e não podem ser 
destinados a outra aplica-
ção senão à remuneração 
desses profissionais.

A pasta ainda expli-
ca que servidores em li-
cença sem vencimentos, 
readaptados ou cedidos 
para outras Secretarias, 
no exercício de 2021, não 
terão direito ao benefício.

CRITÉRIOS PARA 
RECEBIMENTO

De acordo com Sia 
(PSD), ele participou de 
diversas reuniões com o 
corpo jurídico da Admi-
nistração a fim de estu-
dar as mudanças na Lei 
do Fundeb e viabilizar 
meios para que a divisão 
fosse feita de forma justa. 
“Estudamos e pesquisa-
mos sobre os recursos do 
fundo, e com muita serie-
dade tivemos que elencar 
alguns critérios para o ra-
teio. Nosso desejo era que 
todos os profissionais da 
educação fossem contem-
plados, mas precisamos 
seguir o que a legislação 
dita”, frisou. 

No caso dos profissio-
nais efetivos, o valor do 
abono será proporcional 
ao salário, e o mesmo leva 
em consideração as faixas 
de acordo com o tempo 
de serviço prestado no 
município, assim como 
os níveis acadêmicos e os 
não acadêmicos via com-
plementar.

Já no caso dos pro-
fissionais contratados 
em caráter temporário, 
bem como os psicólogos 
escolares, assistentes so-
ciais escolares lotados 
na Secretaria de Educa-
ção e ocupantes de fun-
ções atividades previstas 
na Lei Complementar 
nº392/2004, será levado 
em consideração o salário 
base e proporcionalidade 
do tempo trabalhado nes-
se ano.

De Itapira

Recentemente, a Secre-
taria Municipal de Educa-
ção adquiriu diversos ele-
trodomésticos, eletrônicos 
e equipamentos para as 
unidades escolares. Al-
guns materiais são para 
uso da equipe de apoio e 
outros também serão uti-
lizados pelos alunos du-
rante as aulas.

Dentre os itens com-
prados há bebedouros 
climatizados, mural em 

painel MDF para expo-
sição das atividades es-
colares, armário de aço, 
estantes, conjunto de 
mesa e cadeiras para pro-
fessores, arquivo de pasta 
suspensa, banco de lápis, 
impressoras coloridas, es-
tante biblioteca, conjunto 
de refeitório, rádios, brin-
quedos para playground 
das unidades de Educação 
Infantil (trave de gol, cesta 
de basquete, balanço ter-
raço, balanço vai e vem, 
escorregador, gira gira, tú-

nel, big mundi, multi ba-
lanço, gangorras e casinha 
de madeira), brinquedos 
variados para as salas de 
aula da Educação Infantil 
I e II, Tvs, micro-ondas, 
geladeiras, tanquinho, 
apontador elétrico, venti-
ladores, toldos, persianas, 
sombreadores, brinque-
dos pedagógicos, livros 
para renovação do acervo 
literário de todos os seg-
mentos, plastificadora 
e material literário para 
Projeto de Leitura.

Vivemos um mo-
mento muito especial 
de empoderamento 
das mulheres acima 
de 50 anos. Nunca se 
viu um engajamento 
tão grande para va-
lorização da plenitu-
de, amor-próprio e 
sensação de liberda-
de que a maturidade 
traz. O surgimento da 
pílula anticoncepcio-
nal, os movimentos 
de libertação femini-
na e a legalização do 
divórcio foram alguns 
dos acontecimentos 
que propiciaram dis-
cussões mais profun-
das sobre o lugar da 
mulher na sociedade.

Mulheres que cres-
ceram neste cenário 
sentem-se mais feli-
zes com suas vidas. 
São plenas, bem re-
solvidas, ativas sexu-
almente e donas de 
seus destinos e so-
nhos. Não desejam 
que padrões sejam 
impostos e fazem de 
tudo para viver do 
jeito que decidirem. 
É preciso dar um fim 
às ditaduras de be-
leza, deixando que 
elas próprias decidam 
como se sentem feli-
zes.

Infelizmente, a so-
ciedade ainda é conta-

minada pelo machis-
mo estrutural e pela 
discriminação das 
mulheres de idade. 
Estes preconceitos as 
colocam à margem e 
invisíveis. Precisamos 
acabar com a falsa re-
lação que se costuma 
fazer entre envelheci-
mento e incapacida-
de. Quem discrimi-
na os mais velhos, se 
esquece que também 
será mais velho um 
dia, se tiver sorte.

Já vemos algu-
ma preocupação dos 
meios de comunica-
ção em dar atenção a 
esta parcela, cada vez 
maior, da população. 
A representatividade 
em séries, novelas, 
filmes, programas te-
levisivos e propagan-
das é fundamental 
para que esta situação 
seja revertida. Dis-
seminar informação 
sobre amadurecimen-
to e saúde, ensinar 
como encarar a me-
nopausa sem estresse 
e mostrar as vitórias 
sociais, realizações e 
superações também é 
essencial. Tudo feito 
com cuidado para que 
estigmas não sejam 
perpetuados.

Contudo, ainda são 
poucas marcas que 

desejam associar seu 
produto à maturida-
de. Raras são as que 
colocam a mulher 
como protagonistas 
das suas vidas. Esque-
cem-se de que mulhe-
res com mais de 50 
têm um poder aqui-
sitivo alto nesta faixa 
etária e são grandes 
consumidoras. Quem 
não se atentar para 
este mercado em ex-
pansão vai ficar para 
trás!

Mulheres maduras 
são incríveis, podem 
tudo, têm direito ao 
que desejarem. Esta é 
a hora de realizarem 
os sonhos engaveta-
dos e principalmente 
serem felizes. Aos 62 
anos, me reinvento 
diariamente e clamo 
a todas, para que lu-
temos por ver nossos 
rostos, nossos corpos, 
nossas palavras, nos-
sa importância social 
estampada diante dos 
olhos de todos, como 
referência de sucesso 
que nos é de direito. 
Vamos juntas!

*Thelma Miguel é 
médica, escritora e 
poetisa carioca e aca-
ba de lançar a coletâ-
nea de poemas O Si-
lêncio e o Grito.

A situação de au-
sência de guerra ex-
terna, em moldes 
tradicionais, não sig-
nifica vivenciarmos 
uma era de absoluta 
paz. Não pode ha-
ver paz quando pes-
soas passam fome, 
quando há chacinas, 
quando crianças e 
mulheres são assas-
sinadas, quando há 
“fábricas de ódio” fo-
mentando polariza-
ção e inimizade. 

A missão entregue 
à responsabilidade 
das pessoas de bem 
é disseminar a paz. 
Considerar como 
suas as dores alheias. 
Minimizar sofrimen-
to. Afastar descon-
forto, incompreen-
são, ressentimento. 
Ser alguém que cor-
responda àquilo que 
se quer na relação 
com o outro. 

Um substancioso 
decálogo da Paz foi 
entregue por João 
Paulo II, hoje eleva-
do aos altares, em 
Assis, a 24 de feve-
reiro de 2002. Quase 
vinte anos, portanto, 
mas lição atemporal. 
Válida para todos, 
excluída essa dimen-
são que para Deus 

não existe: o tempo.
O primeiro man-

damento é condenar 
toda violência em 
nome de Deus e em-
penhar-se a erradi-
car as causas do ter-
rorismo. O segundo: 
educar para a coexis-
tência entre as religi-
ões, etnias, culturas 
diversas. Terceiro: 
promover a cultura 
do diálogo entre os 
povos. Quarto: De-
fender o direito de to-
dos a uma existência 
livre e digna. Quinto: 
perdoar-se, recipro-
camente, os erros e 
preconceitos do pas-
sado. Sexto: dialo-
gar com paciência, 
reconhecendo que o 
confronto é ocasião 
de compreensão. Sé-
timo: ser parte de 
quem sofre pela mi-
séria e tornar-se voz. 
Oitavo: dar à huma-
nidade uma real es-
perança de justiça e 
paz. Nono: encorajar 
toda iniciativa que 
promova a amiza-
de e o entendimento 
entre os povos. Dé-
cimo: pedir aos che-
fes das nações todo 
esforço possível por 
um mundo de solida-
riedade. 

Não há quem pos-
sa alegar impossibi-
lidade de observar 
esses mandamentos. 
Representam a sín-
tese de uma conso-
lidação de compor-
tamentos que nossas 
mães já recomen-
davam e cujas mães 
zelosas continuam a 
pregar. Exprimem o 
grau civilizatório que 
pretendemos para 
a nossa República 
tão carente de valo-
res. Para os que têm 
consciência cívica, 
são regras eficientes 
para perseguir o ob-
jetivo permanente da 
nação: edificar uma 
Pátria justa, fraterna 
e solidária. É o que o 
constituinte de 1988 
inseriu no preâmbu-
lo da Constituição 
Cidadã, ideal do qual 
ainda estamos, infe-
lizmente, muito dis-
tanciados. 

*José Renato Na-
lini é Reitor da UNI-
REGISTRAL, docen-
te da Pós-graduação 
da UNINOVE e Pre-
sidente da ACADE-
MIA PAULISTA DE 
LETRAS – 2021-
2022. 

Quem discrimina 
os mais velhos 

esquece que também 
envelhecerá

Somos artífices da Paz?

*Por Thelma Miguel

*Por José Renato Nalini
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Operação Verão Seguro tem início com orientação 
nas estradas

Da Redação 
 
A partir de quarta-feira 

(22) tem início a Operação 
Verão Seguro, promovida 
pela Renovias, Polícia Mil-
itar Rodoviária e Artesp 
(Agência de Transporte de 
São Paulo), que engloba 
o período de Natal e Ano 
Novo e de férias escolares, 
em todo o trecho conce-
dido à concessionária. A 
estimativa é que 207 mil 
veículos trafeguem pelas 
estradas da região neste 

período.
As equipes do Serviço 

de Atendimento aos 
Usuários (SAU) são re-
forçadas, bem como os 
agentes de arrecadação, 
visando um atendimen-
to de mais qualidade, 
com mais conforto e se-
gurança aos clientes, que 
viajarão neste final de ano 
e em toda a temporada 
de verão. Na quinta-feira 
(23), o maior fluxo está 
previsto para o perío-
do das 16h às 20h, já no 

sábado, a maior concen-
tração de veículos deve ser 
a partir das 9h, até as 14h. 
No retorno, os motoristas 
encontrarão maior mov-
imento nas rodovias das 
14h às 19h, de domingo.

As ações operacionais 
conjuntas se estendem até 
o dia 6 de março de 2022, 
com ações educativas, que 
já começaram em vários 
pontos da malha viária da 
concessionária e que trat-
am sobre o uso correto do 
acostamento e sobre uma 

distância segura para se 
evitar colisões traseiras.

“Neste período em que 
muitos aproveitam para 
viajar, é importante ficar 
de olho nos pneus do car-
ro e fazer um check-up no 
veículo. Quando estiver 
na estrada, sinalize sem-
pre suas manobras com 
antecedência e pare em 
locais seguros, principal-
mente em percursos mais 
longos”, orienta o coorde-
nador de Atendimento, 
Alberto Correia Junior.

O Sistema de Ajuda ao 
Usuário (SAU) da Reno-
vias está à disposição 24 
horas por dia aos motor-
istas. Para acioná-lo, bas-
ta ligar 0800 055 9696 
ou usar um dos fones de 
emergência, implanta-
dos a cada quilômetro. 
Condições antecipadas do 
tráfego podem ser obtidas 
pelo site www.renovias.
com.br.

A malha viária da 
Renovias liga Campi-
nas, Circuito das Águas 

e sul de Minas: SP-340 
(Campinas/Mococa), SP-
342 (Mogi Guaçu/Águas 
da Prata), SP-344 (Aguaí/
Vargem Grande do Sul), 
SP-350 (Casa Branca/São 
José do Rio Pardo) e SP-
215 (Vargem Grande do 
Sul/Casa Branca), com ex-
tensão de 345,6 quilômet-
ros. A concessionária 
administra as rodovias 
através do Programa de 
Concessões Rodoviárias 
do Governo do Estado de 
São Paulo.

Educação SP publica decreto de pagamento do 
abono para professores

Da Redação

Neste sábado (18), a 
Secretaria da Educação 
do Estado de São Paulo 
(Seduc-SP) publicou o 
decreto que regulamenta 
o pagamento de R$1,60 
bilhões em abono para 
o Quadro do Magistério 
da rede estadual. A pri-
meira parcela pode ser 
paga em até 5 dias úteis 
após a publicação.

“Já estamos na reta 
final e falta pouco para 
o pagamento. Eu sei que 
o professor fica ansioso 
pois são muitas etapas 

desde o anúncio, pas-
sando pela aprovação da 
lei na ALESP e sanção, 
e agora o decreto, mas 
isso é para que tudo seja 
feito de forma correta e 
ninguém seja prejudica-
do no caminho”, explica 
o Secretário Estadual 
da Educação, Rossieli 
Soares.

 O pagamento do abo-
no salarial tem por ob-
jetivo cumprir o novo 
mínimo de 70% de gas-
tos de pessoal, do Fundo 
Nacional de Desenvolvi-
mento para a Educação 
Básica e de Valorização 

dos Profissionais da Ed-
ucação (Fundeb), em 
caráter excepcional e 
transitório. Diferente-
mente do bônus, o paga-
mento do abono salarial 
não está atrelado a me-
tas e não será incorpo-
rado aos vencimentos. 
Trata-se de uma medida 
excepcional para o ano 
de 2021.

 Todos os profis-
sionais do quadro do 
magistério com exer-
cício efetivo no ano de 
2021, efetivos ou não, 
receberão o benefício. 
Integram o quadro do 

magistério: dirigentes 
regionais de ensino, di-
retores de escola, pro-
fessores da educação 
básica I (PEB I), profes-
sores da educação básica 
II (PEB II), professores 
II, supervisores de ensi-
no e coordenadores ped-
agógicos.

 O valor pago será 
proporcional à jornada 
de trabalho, calculada 
com base no tempo de 
serviço do profissional 
na rede estadual duran-
te o ano e sua frequên-
cia. O servidor que man-
teve vínculo ativo com a 

Seduc-SP durante o ano 
inteiro de 2021 rece-
berá um valor referente 
aos 12 meses. Caso não 

tenha trabalhado o ano 
todo, receberá um val-
or proporcional ao seu 
tempo na rede.

Doria autoriza 350 convênios para criação de 
cozinhas industriais com cursos de qualificação

Da Redação

O Governador João 
Doria autorizou, nesta 
sexta-feira (17), a cele-
bração de 350 convênios 
para futura instalação de 
unidades do programa 
Cozinhalimento em todo 
estado. Com investimen-
to de R$ 18 milhões, a 
iniciativa vai possibilitar 
a implantação de coz-
inhas industriais nos mu-
nicípios, que receberão 
cursos de qualificação a 
serem ministrados pela 
Secretaria de Agricultura 
e Abastecimento e o Fun-
do Social de São Paulo. 
Na ocasião, também foi 
autorizada a assinatura 
de outros 150 convênios 

do programa “Escolas de 
Qualificação Profission-
al” do FUSSP.

“Hoje assinamos aqui 
o convênio das Escolas de 
Qualificação Profissional, 
com recursos para capac-
itação de profissionais. 
Assinamos também o 
programa Cozinhalimen-
to, repassando aos mu-
nicípios R$ 18 milhões”, 
destacou Doria. “Vamos 
capacitar, proporcionar 
dignidade às pessoas que 
querem emprego e que 
querem ser empreende-
dores”, completou.

O programa Cozin-
halimento funciona sob 
gestão da Coordenadoria 
de Desenvolvimento dos 
Agronegócios (Codea-

gro), da Secretaria de 
Agricultura e Abasteci-
mento, e consiste na in-
stalação de cozinhas-pi-
loto experimentais com 
objetivo de incrementar 
a capacitação de agentes 
multiplicadores das ações 
de segurança alimentar e 
nutricional sustentável. 
Os primeiros convênios 
foram assinados nes-
ta sexta, no Palácio dos 
Bandeirantes, e os de-
mais serão celebrados 
em breve.

“Estamos aqui cum-
prindo mais uma etapa 
importante das nossas 
ações na Agricultura. O 
programa Cozinhalimen-
to, além de capacitar pes-
soas para o trabalho, sem 
dúvida vai ajudar os mu-
nicípios na retomada do 
trabalho e do emprego”, 
destacou o Secretário de 
Agricultura e Abasteci-
mento de São Paulo, Ita-
mar Borges.

A iniciativa tem a par-
ticipação do Fundo So-
cial de São Paulo, que 
desenvolverá ações de 
qualificação nas cozinhas 
experimentais. Serão 
ministrados os cursos 

que compõem a grade da 
Escola de Gastronomia: 
panificação, confeitaria, 
salgadeiro e pizzaiolo.

Na oportunidade, 
Doria e o Secretário Ita-
mar Borges também 
entregaram 39 viatu-
ras do programa Segu-
rança no Campo (confi-
ra a lista completa aqui: 
https://www.saopaulo.
sp.gov.br/wp-content/
u p l o a d s / 2 0 2 1 / 1 2 /
A G R O - S P - S E -
GURO-17-12-2021.pdf ). 
No total, o Governo de 
SP realizou a entrega de 
111 veículos do programa 
apenas no segundo se-
mestre de 2021.

Qualificação Profis-
sional

O Governador João 
Doria e a presidente do 
Conselho do Fundo So-
cial de São Paulo, Bia 
Doria, assinaram novos 
convênios no Programa 
“Escolas de Qualificação 
Profissional”, que vão 
beneficiar um total de 
150 municípios. Os cur-
sos serão ministrados a 
partir do próximo ano, 
com oferta de 8 mil vagas 

na capital e no interior do 
Estado. O investimento 
do Governo de SP será 
superior a R$ 1,3 milhão, 
com contrapartida de 
R$ 2,7 milhões dos mu-
nicípios.

O Governo de SP fará 
o repasse dos recursos 
para os municípios, que 
ficarão responsáveis pelo 
pagamento dos instru-
tores e aquisição dos in-
sumos para realização 
dos cursos. Os instru-
tores serão designados 
pelas prefeituras e o 
Fundo Social oferecerá 
o treinamento virtual 
sobre as capacitações a 
serem ministradas. O 
treinamento será realiza-
do em janeiro e as aulas 
serão iniciadas já a partir 
de fevereiro de 2022.

Confira aqui a lista 
dos 150 municípios a 
serem beneficiados com 
cursos do Programa “Es-
colas de Qualificação 
Profissional” em 2022: 
https://www.saopau-
lo.sp.gov.br/wp-con-
tent/uploads/2021/12/
FUSSP-17-12-2021.xlsx

O objetivo do Pro-
grama “Escolas de Qual-

ificação Profissional” é 
promover a capacitação 
de agentes multiplica-
dores em áreas consid-
eradas estratégicas e a 
qualificação de pessoas 
em situação de vulnera-
bilidade socioeconômica. 
Nesta gestão, o Fundo 
Social ampliou a grade 
com inclusão de novas 
áreas de qualificação, 
além de Moda, Beleza e 
Construção Civil que já 
eram ministradas ante-
riormente.

A partir de 2019, foram 
incluídas as modalidades 
Gastronomia, Informáti-
ca e Administração- Em-
preendedorismo, sendo 
que o programa Padaria 
Artesanal foi incorpo-
rado à nova Escola de 
Gastronomia. Em 2020, 
foram acrescentados ain-
da os cursos de Mecânica 
e Empreendedorismo. 
Ao longo dos 10 anos do 
no Programa, o FUSSP 
qualificou mais de 153 
mil pessoas em situação 
de vulnerabilidade socio-
econômica em 335 mu-
nicípios.

AUXILIAR ADMINISTRATIVO – (PCD)

• Apoio na organização administrativa 
do departamento; 

• Controle de documentação e 
organização de arquivos; 

• Acompanhar controles em planilhas.

• Desejável 2º grau completo;

• Conhecimento do Pacote Office

• Residir em Santo Antonio de Posse 
ou Arthur Nogueira.

* Vagas exclusiva para portadores de
deficiência (PCD)

Interessados enviar o currículo para o e-mail   rh@mspbrazil.com.br com a 
sigla  “Auxiliar Adm (PCD)” até a data de 05/01/2022.

AUXILIAR PRODUÇÃO – ( PCD)

• Auxiliar nos diversos processos de
produção bem como controlar
movimentação de materiais e
produtos, de acordo com normas e
procedimentos técnicos, de
qualidade, segurança, mantendo o
ambiente de trabalho limpo e
organizado, evitando riscos de
acidentes.

• Desejável 1º grau completo;

• Residir em Santo Antonio de Posse
ou Arthur Nogueira.

* Vagas exclusiva para portadores de
deficiência (PCD)

Interessados enviar o currículo para o e-mail   rh@mspbrazil.com.br com a 
sigla  “Auxiliar Adm (PCD)” até a data de 05/01/2022.
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Árvore Solidária arrecada mais de 10 toneladas de 
alimentos

Biblioteca Municipal recebe doação da Editora 
Unicamp

Comitê Gestor do Programa Bolsa do Povo comunica 
aos beneficiários que foram gerados voucher digitais

Buriti Mogi Guaçu abre novas lojas para ampliar 
ofertas de produtos e serviços

Com presença ilustre do Papai Noel, Guarda Municipal 
entrega presentes às crianças de Artur Nogueira 

De Mogi Guaçu

A campanha Árvore 
Solidária, promovida 
pelo Sistema de Crédi-
to Cooperativo (Sicre-
di), arrecadou mais 
de 10 toneladas de ali-
mentos não perecíveis 
que serão destinados 
às famílias carentes do 
município por meio de 
28 entidades assisten-
ciais. O ato simbólico 
da entrega dos alimen-
tos aconteceu nesta 
segunda-feira, 20 de 
dezembro, na sede da 
Sicredi, situada em 
frente à Praça Antônio 
Giovani Lanzi (Capela).

O trabalho da coop-
erativa, que começou 
na segunda quinzena 
de novembro, contou 
com o apoio do Fundo 
Social de Solidariedade 

de Mogi Guaçu. “Agora, 
vamos montar as cestas 
básicas e, na sequên-
cia, cada entidade ficou 
responsável de buscar 
os kits para sejam le-
vados para as famílias 
necessitadas”, explicou 
a presidente do Fundo 
Social, Ana de Elisabete 
Filomeno.

Segundo ela, a meta é 
entregar as cestas bási-
cas até a próxima sex-
ta-feira, 24 de dezem-
bro. “Nosso objetivo 
é garantir um farto e 
Feliz Natal para as pes-
soas que necessitam de 
ajuda para ter comida 
na mesa o ano inteiro 
e, especialmente, neste 
dia de confraternização 
familiar”, disse.

Esta é 12ª edição 
da campanha, que 
começou em 2010 em 

Paranavaí (PR), e foi 
ampliada para todas 
as cidades nas quais 
as agências da Sicredi 
tem uma filial por meio 
de arrecadação junto 
a seus associados e a 
comunidade em ger-
al. Na cidade, a popu-
lação doou arroz, fei-
jão, macarrão, açúcar, 
farinha, óleo e sal. “Em 
vez de bolas e enfeites 
natalinos, as árvores 
são montadas com as 
próprias doações de 
alimentos como arroz, 
feijão e farinha”, co-
mentou.

Ana Filomeno de-
stacou ainda que, nesta 
semana, o Fundo Social 
recebeu uma impor-
tante colaboração da 
turma de atiradores de 
1997 do Tiro Guerra, 
que contribuíram com 

37 cestas básicas e 97 
litros de leite.

Confira abaixo, 
relação das enti-
dades assistenciais 
responsáveis de dis-
tribuírem os kits de 
cestas básicas.

Associação Espírita 
Vinha de Jesus (Alber-
gue)

Associação Ágape
Associação Comu-

nitária Mundo Melhor
Caminho para Paz
Camp
Calvi
Casa Lar Esperança
Jesus Chama-Te
JUPC Milena
Lar da Terceira Idade
Lar Menino Jesus
Paróquia Santa Ed-

wirges
Paróquia São João 

Batista
C o m u n i c a ç ã o 

Solidária (ANA)
Comunidade Ter-

apêutica Tanque de 
Besta

Dona Cecília
Associação Boa Nova
Associação Cooper
Associação Mulher 

Unimed Baixa Mogiana
Associação Comu-

nitária Martinho Prado
Centro de Ação Re-

cuperação CARS

Igreja de Cristo Pen-
tecotal

Igreja Evangélica As-
sembleia de Deus

Irmandade Santa 
Casa

Instituto Beneficen-
te Lar de Maria

Paróquia Santa Tere-
za D’Ávila

Paróquia São Pedro 
Pescador

Polem

De Itapira

A Biblioteca Munic-
ipal de Itapira retirou 
na semana passada a 
doação de dezenas de 
livros da Editora Uni-
camp. A ação da editora 
visa distribuir mais de 
65 mil livros para bib-
liotecas públicas, ONGs 

e presídios de todo o Es-
tado com o objetivo de 
difundir produções in-
telectuais de qualidade 
e tornar obras de cun-
ho artístico e científico 
acessíveis para todos os 
públicos.

O processo de doação 
se deu através da mani-
festação de interesse da 

Biblioteca Municipal 
com o preenchimento 
do termo do edital pub-
licado pela Unicamp. 
Itapira recebeu 128 
livros dos três lotes or-
ganizados pela editora 
(confira lista completa 
no arquivo anexo).

De acordo com Ga-
briela Mattos Souza, 

responsável pela Bib-
lioteca, se o município 
fosse comprar todos 
esses livros gastar-
ia aproximadamente 
R$ 4.357,00. Os livros 
começarão a ser cata-
logados em janeiro e 
depois já estarão dis-
poníveis para emprés-
timo.

De Pedreira

Os Beneficiários do 
Bolsa do Povo que não 
receberam o cartão ou 
não efetuaram o desblo-
queio até 15 de dezem-
bro, não serão prejudi-
cados. Para essas duas 
situações foram gera-
dos voucher digitais, 
disponíveis desde o dia 
20 de dezembro, para 

que possam fazer uso 
do benefício.

Caso esses inscri-
tos no Programa não 
tenham recebido 
benefícios anteriores, 
tendo direito, os va-
lores serão acumulados 
em outro voucher que 
ficará disponível em 23 
de dezembro de 2021.

O voucher é com-
posto por um núme-

ro de protocolo e uma 
senha, que ficam dis-
poníveis no site do Pro-
grama Bolsa do Povo. 
Para receber o paga-
mento, é preciso abrir 
o navegador e digitar 
w w w . b o l s a d o p o v o .
sp.gov.br na barra de 
endereço. Depois, cli-
car no botão “Entrar”, 
que fica no canto supe-
rior direito e digitar os 

dados de acesso. 
Após entrar na área 

restrita, é preciso clicar 
em ”Meus vouchers” e 
responder uma pergun-
ta de segurança para vi-
sualizar o protocolo e a 
senha.

Com essas infor-
mações, o beneficiário 
tem que ir a um termi-
nal de autoatendimen-
to do Banco do Brasil 

ou do Banco 24 horas. 
Selecionar “Opções 
sem cartão”, em segui-
da clicar em “Próxima”, 
e então em “Benefícios 
emergenciais” e digi-
tar o protocolo e senha 
para realizar o saque 
do valor integral do seu 
benefício.

Atenção, importante 
não compartilhar essas 
informações com nin-

guém, pois qualquer 
um com os dados pode 
sacar o benefício. No 
caso de dúvidas, estão 
disponíveis os canais 
de atendimento do Bol-
sa do Povo por meio 
de ligação gratuita no 
0800 7979 800 (aten-
dimento de segunda a 
sexta-feira, das 8h às 
18h) ou pelo WhatsApp: 
(11) 98714-2645.

De Mogi Guaçu

Com a chegada de no-
vas lojas ao principal cen-
tro de compras, lazer e 
serviços de Mogi Guaçu, 
os consumidores passam 
a ter mais opções para 
comprar os presentes para 
o Natal. Nos últimos seis 
meses foram inauguradas 
ao menos 14 novas oper-
ações de roupas, calçados, 
perfumaria e paisagismo, 
além de restaurante, clíni-

ca de estética e uma agên-
cia de modelos.

Com isso, os cerca de 
10 mil clientes que pas-
sam pelo shopping diari-
amente terão mais ofer-
tas de produtos e serviços 
oferecidos no Buriti Mogi 
Guaçu. Grandes marcas 
como a Ótica Chilli Beans 
e T-Flow, se preparam 
para inaugurarem nas 
próximas semanas.

A partir de agora, os 
clientes podem comprar 

na rede varejista nacional 
Pernambucanas, que in-
augurou nesta sexta, 17, 
uma mega loja com mais 
de 600 metros quadrados. 
Além disso inaugurou a 
Dona Bela, Dondokita, 
o quiosque Barbarella 
Semijoias, o quiosque Yes 
Cosmetics e a Santa Lolla, 
uma das lojas de calçados 
mais aguardada pelo pú-
blico, aberta no último dia 
15. No leque de opções de 
comidinhas e sobremesas, 

o shopping inaugurou a 
Canoa Açaí, o Splash Bebi-
das Urbanas, o quiosque 
da Havanna e o Enrolados 
Sorvetes.

E não para por aí. Os 
apaixonados por plantas 
ornamentais e paisagismo 
contam com a F.A.J Terra 
Forte e para aqueles que 
sonham em brilhar nas 
passarelas, a agência WR 
Modelos, está de portas 
abertas. O Buriti Shop-
ping Mogi Guaçu também 

inaugurou a loja Consór-
cio Magalu e a Botoclinic, 
uma clínica de botox e es-
tética facial. 

“Para o shopping, 
oferecer novas lojas aos 
clientes demonstra o mo-
mento de retomada da 
economia, o aquecimento 
do mercado e principal-
mente revela a esperança 
a lojistas para superar a 
crise provocada pela pan-
demia”, disse a gerente de 
marketing, Bruna Mar-

con.  
Ela contou ainda que 

há previsão para inau-
gurar as lojas T-Flow, de 
moda jovem, Ótica Chil-
li Beans, Rosa Chock e 
L’arte Della Pizza. “Esta-
mos muito contentes e 
empolgados com todas 
essas novidades para o 
nosso público. Criamos 
um horário especial para 
atender os clientes para as 
compras de Natal”, final-
izou.

De Artur Nogueira

O trabalho da Guar-
da Municipal (GM) de 
Artur Nogueira foi ainda 
mais especial nesse mês 
de dezembro. Na manhã 
desta terça-feira (21), os 
agentes da GM realizaram 
a entrega de doces e brin-
quedos às crianças que se 

aproximavam das viaturas 
ao ouvirem o som da si-
rene passando pelas ruas.

Para realizar a ação, três 
viaturas estiveram acom-
panhando o secretário 
municipal de Segurança, 
que se caracterizou de 
Papai Noel para alegrar 
ainda mais distribuição 
dos presentes. O percur-

so teve início no Centro 
da cidade e seguiu para 
o bairro Parque dos Tra-
balhadores. 

De acordo com o titular 
da pasta, Roberto Daher, 
o objetivo era fazer do Na-
tal um momento mais fe-
liz e fortalecer os laços de 
aproximação entre a GM 
e a população. Por isso, a 

GM se reuniu e comprou 
centenas de brinquedos, 
balas e pirulitos para dis-
tribuir às crianças do mu-
nicípio.

“Em nome de todos 
os agentes da GM, que-
ro desejar um feliz natal 
e um próspero ano novo 
a todos com muito amor, 
alegria e principalmente 

segurança. Também que-
ro agradecer por todos os 
agentes que se envolveram 
nesta nobre ação social em 
prol das crianças. Foi mui-
to gratificante para todos 
nós”, destacou Daher. 

NOVAS VIATURAS
Para a locomoção do 

Papai Noel, foram utiliza-

das as três novas viaturas 
recebidas recentemente 
pela GM e destinadas ao 
atendimento em segu-
rança pública de Artur 
Nogueira. Vale destacar 
que todos os veículos con-
têm câmbio automático e 
são os primeiros da região 
a possuírem essa tecnolo-
gia automobilística.
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Secretaria de Turismo de Pedreira participa de 
capacitação do Centro de Inteligência da Economia do 

Turismo
Entre os meses de out-

ubro e novembro, a Prefei-
tura de Pedreira por meio 
de sua Secretaria de Turis-
mo, através do servidor pú-
blico Adílson Spagiari, par-
ticipou dos seis workshops 
de capacitação realizado 
pelos técnicos do CIET – 
Centro de Inteligência da 

Economia do Turismo, da 
Secretaria de Turismo e 
Viagens do Estado de São 
Paulo – SETUR, de modo 
virtual, mostrou dentre 
eles, a importância das 
pesquisas, análises e inter-
pretação de dados para a 
planificação e fomento do 
setor turístico.

De acordo com o 
consultor da Invest SE-
TUR-SP, Fábio Montan-
heiro “o CIET prevê cresci-
mento de 17,8% do PIB 
do Turismo em 2021, e de 
outros 8,6% de crescimen-
to em 2022, sendo que em 
março de 2022, se retor-
naria aos níveis do final de 

2019 e início de 2020, sen-
do que esta recuperação 
poderá se dar antes, caso 
a vacina, a realizar-se en-
tre janeiro e março tenha 
efeito positivo imediato 
sobre o turismo”, concluiu.

Montanheiro informou 
ainda que o mercado de 
turismo em São Paulo tem 

uma característica de ser o 
principal emissor de tur-
istas nacionais e interna-
cionais do Brasil. “Haverá 
a fidelização por passar a 
visitar destinos no Estado 
de São Paulo que não eram 
visitados anteriormente e 
isso dá um valor adicional 
de R$ 13 bilhões em re-

ceita do turismo até o final 
de 2021”.

Segundo Spagiari, “os 
workshops com temáticas 
diferentes são voltados aos 
profissionais do Turismo 
e tem o objetivo de criar 
uma rede de inteligência 
do turismo no Estado de 
São Paulo”.

A Expo Artur Live 
2021, foi realizada nesse 
final de semana, na sex-
ta-feira, dia 17, e no sába-
do, dia 18, no Balneário 
Municipal “Guilherme 
Carlini” em Artur No-
gueira. Durante o evento 

foram realizadas monta-
rias, com peões famosos 
no Brasil inteiro, e shows 
com duplas sertanejas e 
banda de country music.  

Passaram pelo palco 
do evento as duplas ser-
tanejas Ramon e Rodol-

fo e Tiago e Kauan, além 
do country music com 
a Banda Keep on Rock. 
Confira nas fotos o públi-
co que marcou presença 
no evento: 

Expo Artur live 2021 
é realizada em Artur 

Nogueira

No domingo (19) a Pre-
feitura de Cosmópolis deu 
apoio à 1ª Cosmo Cavalga-
da.

Com saída da Lagoa da 
Cosmo e chegada na Secre-
taria de Cultura, o evento 

reuniu centenas de cavalei-
ros que percorreram as vias 
da cidade.

Na chegada teve show 
sertanejo com a dupla Tia-
go e Kauan, Orquestra de 
Viola Caipira do Projeto 

Villa Musical, trio elétrico e 
praça de alimentação.

A realização da 1º Cos-
mo Cavalgada foi da Mala-
quias Produções e contou 
com apoio da Prefeitura de 
Cosmópolis por meio das 

Secretarias Municipais de 
Cultura, Esportes, Seguran-
ça Pública e Governo e Co-
municação e departamento 
de Turismo.

1ª Cosmo Cavalgada reúne centenas 
de cavaleiros

Feiras livres sofrem alterações de horários e locais 
nesse final de ano em Artur Nogueira

Em virtude das fes-
tividades de fim de 
ano, a Prefeitura de 
Artur Nogueira, por 
meio da secretaria de 

Agricultura, infor-
ma que haverá mu-
danças nas localidades 
e horários das feiras 
livres que ocorrem nas 

sextas-feiras. 
Excepcionalmente 

nos dias 24 e 31 de 
dezembro - vésperas 
de Natal e Ano Novo - 

as feiras acontecerão 
na Rua Duque de Cax-
ias, das 6h às 14h em 
ambos os dias. Sendo 
assim, não haverá fei-

ra no Jardim do Lago e 
Coração Criança como 
de costume. 

Já as feiras livres 
dos domingos 26 de 

dezembro e 02 de ja-
neiro ocorrerão nor-
malmente na Rua 
Duque de Caxias.
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Mogi Guaçu assina dois convênios com o Governo 
de São Paulo

Educação não fará inscrições para vagas em 
creches de 20 a 31 de dezembro

Em visita à Câmara, prefeito conversa com 
servidores da Educação sobre o Fundeb

Rodovia vicinal entre Martim Francisco e SP-340 
será asfaltada

De Mogi Guaçu

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu, por meio da Sec-
retaria Municipal de As-
sistência Social (SAS) e 
do Fundo Social de Sol-
idariedade, assinou na 
sexta-feira, 17 de dezem-
bro, dois convênios com 
o Governo de São Paulo 
para receber o Programa 
Escolas de Qualificação 
Profissional e o Projeto 
Estadual Cozinhalimen-
to.

O evento aconteceu no 
Palácio dos Bandeirantes 
com a presença do gov-
ernador do Estado, João 
Dória, e da presidente 
do Fundo Social de Soli-

dariedade de São Paulo, 
Bia Dória. O prefeito Ro-
drigo Falsetti esteve rep-
resentado na assinatura 
dos convênios por Ana de 
Elisabete Filomeno, pres-
idente do Fundo Social e 
Maura Fagundes, gerente 
da Secretaria de Assistên-
cia Social.

Por meio do pro-
grama de qualificação 
profissional serão desen-
volvidas na cidade ofi-
cinas direcionas para a 
construção civil através 
do curso de pedreiro e a 
escola da moda com os 
cursos de costura bási-
ca e costura avançada. 
“O objetivo do Programa 
Escolas de Qualificação 

Profissional é incentivar 
a capacitação de agentes 
multiplicadores em áreas 
consideradas estratégi-
cas e a qualificação de 
pessoas em situação de 
vulnerabilidade socioeco-
nômica”, contou Ana de 
Elisabete Filomeno.

Já o Projeto Cozinhal-
imento vem para Mogi 
Guaçu por meio da Sec-
retaria de Agricultura e 
Abastecimento do Estado 
de São Paulo com a finali-
dade de promover a insta-
lação de cozinhas-piloto 
experimentais nos mu-
nicípios paulistas. “Este 
projeto foi uma conquista 
da Secretaria de Assistên-
cia Social do município 

e estimula a adaptação 
e a difusão de conheci-
mentos e técnicas para a 
implementação de ações 
de segurança alimentar e 
nutricional sustentável”, 
disse.

Ana Filomeno de-
stacou ainda que “a edu-
cação e a conscientização 
de práticas alimentares 
saudáveis e equilibra-
das, através de cursos, 
palestras, treinamen-
tos e eventos educativos 
com foco no combate ao 
desperdício, manipu-
lação dos alimentos e no 
aproveitamento de suas 
partes não-convencio-
nais, beneficiará a pop-
ulação guaçuana na ca-

pacitação de geração de 
renda”.

As oficinas e o proje-
to serão realizados e im-

plantados no Centro de 
Referência da Assistência 
Social (CRAS) – Norte, 
no Jardim Ypê I.

De Mogi Guaçu

A Secretaria Munici-
pal de Educação infor-
ma que entre os dias 
20 e 31 de dezembro 
de 2021 não estará fa-
zendo inscrições para 
preenchimento de va-
gas nos CEI’s (Centros 
de Educação Infantil) e 

Emei’s (Escolas Munic-
ipais de Educação In-
fantil) – período inte-
gral de Mogi Guaçu. A 
suspensão temporária 
se faz necessária para 
que seja realizada a 
organização das vagas 
para o ano letivo de 
2022.

O cadastramento re-

torna a partir do dia 3 
de janeiro de 2022 e 
somente as segundas e 
quintas-feiras das 8hh 
às 11h e das 13h às 16h, 
na sede da Secretaria 
de Educação. É impor-
tante destacar que para 
a inscrição no perío-
do integral em Emei é 
necessário que os pais 

ou responsáveis já ten-
ham garantido a vaga 
para meio período.

A Secretaria de Ed-
ucação fica localiza-
da na Avenida dos 
Bandeirantes, 945, 
Parque Cidade Nova. 
Mais informações por 
meio do telefone (19) 
3831.9777.

De Mogi Guaçu

Na manhã de quin-
ta-feira, 16 de dezem-
bro, o prefeito Rodri-
go Falsetti esteve na 
Câmara Municipal 
para se reunir com 
comissão de servidores 
da Educação e discutir 
os recursos do Fundo 
de Desenvolvimento 
da Educação Básica 
(Fundeb). O encontro 
foi intermediado pe-
los vereadores Adria-
no Luciano Rodrigues, 
Judite de Oliveira, Lil-
iane Barbosa Chiarel-
li, Natalino Tony Sil-
va, Amaraí de Oliveira 
Gomes, Jéferson Luís 
e o presidente do Leg-
islativo, Guilherme de 
Sousa Campos.

Na ocasião, o chefe 
do Executivo fez 
questão de explicar 
para as profissionais 
sobre a solicitação de 
um rateio do Fundeb 
entre os profissionais 
da rede municipal de 
educação. O assunto 
veio à tona após al-

guns municípios opta-
rem pela distribuição, 
que seria uma espécie 
de abono aos profis-
sionais. Nesse caso, 
o benefício só é pos-
sível caso o município 
não atinja o gasto 
mínimo constitucion-
al obrigatório de 70% 
com o pagamento de 
pessoal.

“Confesso que fiquei 
preocupado com essa 
divulgação de que te-
remos uma sobra, pois 
nós só vamos saber 
como vamos fechar 
o ano no dia 31 de 
dezembro. O recurso 
que se fala que vai so-
brar não existe. Esta-
mos atendendo todas 
as determinações da lei 
e é bom explicar que 
ainda estamos e vamos 
continuar investindo”, 
explicou o prefeito ao 
reforçar que seu gov-
erno é favorável à valo-
rização dos profission-
ais de ensino. “Estou 
sempre à disposição e 
reconheço o trabalho 
importante dos ser-

vidores. Temos como 
meta investir na valo-
rização”.

O secretário munici-
pal de Educação, Paulo 
Paliari, explicou que o 
novo Fundo de Desen-
volvimento da Edu-
cação Básica recebeu 
atualizações no ano 
passado com efeitos 
fiscais neste ano. Por 
conta disso, o centro 
da polêmica gira em 
torno do aumento do 
valor mínimo a ser gas-
to com o pagamento de 
profissionais do mag-
istério. O percentual 
sobre o mínimo passou 
de 60% para 70% do 
Fundeb.

Na prática, isso quer 
dizer que, caso as des-
pesas com pagamento 
de salários dos educa-
dores não cheguem a 
70% do valor repassado 
em Fundeb, o restan-
te precisa ser devolvi-
do ao Fundo Nacional 
de Desenvolvimento 
da Educação (FNDE), 
braço do Ministério da 
Educação (MEC), que 

faz a distribuição dos 
recursos públicos para 
custear ações de ma-
nutenção e desenvolvi-
mento da educação 
básica pública. Ou é 
devolvido, ou vai para 
rateio entre os profis-
sionais da educação.

“Esse rateio só acon-
tece nos municípios 
que não conseguem 
atingir os 70% e nossa 
realidade é totalmente 
diferente, a exemp-
lo de ano anteriores, 
quando em outubro já 
atingimos o percentu-
al mínimo, sendo as 
demais despesas cu-
steadas com recursos 
próprios”, reforçou o 
secretário.

Segundo dados do 
Conselho de Acom-
panhamento e Con-
trole Social do Fundeb 
(CACS), Mogi Guaçu 
já tinha um índice de 
78,98% até setembro, 
sendo somados todos 
os gastos previstos na 
legislação. “Nós já te-
mos uma previsão de 
que o município irá 

atingir o mínimo pre-
visto em lei, mas, mes-
mo assim, iremos es-
perar o fechamento do 
ano, lembrando que 
ainda podemos reser-
var 10% dos valores 
para o custeio do início 
de 2022”, reforçou Pa-
liari.

O prefeito disse que 
o município tem pla-
nos para a área educa-
cional e citou a melho-
ria na merenda escolar, 
reformas dos prédios 
escolares, sistema de 
monitoramento, uni-
forme e internet. “Te-
mos uma defasagem 
de 8 a 10 anos e temos 

projetos grandiosos 
para a Educação. Pre-
ciso de R$ 50 milhões 
para melhorar as esco-
las, para vocês terem 
uma ideia”, contou.

Além do secretário 
de Educação, os 
secretários de Gover-
no, Ivan Pinheiro, de 
Administração, Kel-
ly Cristina Camilotti 
Cavalheiro, de Assun-
tos Jurídicos, João 
Valério Moniz Frango, 
de Finanças, Paulo Ro-
berto de Campos Valim 
e o chefe de Gabinete, 
Ruben Coimbra No-
vaes também estiveram 
na Câmara.

De Mogi Mirim

Os moradores da 
região do Distrito de 
Martim Francisco con-
quistaram uma obra 
viária aguardada por dé-
cadas: o asfaltamento da 
Rodovia Vicinal Oscar 
Ferreira de Mello (MMR-
370). O anúncio foi real-
izado pelo Prefeito Paulo 
Silva em uma cerimônia 
que contou com a par-
ticipação do deputado 
estadual Barros Munhoz, 
neste sábado (18),  na 
Escola Municipal de Ed-

ucação Básica (EMEB) 
Bráulio José Valentim. 

A presidente da 
Câmara Municipal Sônia 
Módena, acompanhada 
pelos vereadores Ademir 
Junior, Geraldo Ber-
tanha, Lúcia Tenório, 
Mara Choquetta, Mar-
cos Antônio Franco e 
Orivaldo Magalhães 
prestigiaram o evento. 
O sub-prefeito de Mar-
tim Francisco Márcio 
Honório, secretários mu-
nicipais e os moradores 
da região também esti-
veram presentes. 

Com investimentos de 
R$ 8,2 milhões obtidos 
junto ao Programa Es-
tadual “Novas Vicinais”, 
a obra irá contemplar o 
asfaltamento de 3,2 km 
de extensão da MMR-
370, ligando a Avenida 
Luiz Pilla, em Martim 
Francisco, até a Rodovia 
Ademar de Barros (SP-
340).

 Além da população 
residente no Distrito, a 
iniciativa beneficiará os 
moradores das Chácaras 
Sol Nascente e São Fran-
cisco, da Usina Esmeral-

da, Aparecidinha, além 
dos produtores rurais. 
“É uma conquista para 
a região. A obra irá pavi-
mentar sonhos, permitirá 
a geração de empregos e 
renda, além de facilitar 
o acesso aos serviços de 
atendimento como am-
bulância, o SAMU, bem 
como o escoamento da 
produção agrícola. O as-
faltamento irá alavancar 
uma série de benefícios 
para a região”, destacou 
o Prefeito Paulo Silva. 

Na prática, a Prefei-
tura irá monitorar a ex-

ecução dos serviços por 
meio da Secretaria de 
Obras, já que o projeto 
será todo desenvolvido 
pelo DER (Departamen-
to de Estradas de Roda-
gem) do governo estad-
ual, seguindo o mesmo 
modelo aplicado no re-
capeamento da Rodovia 
dos Agricultores – via 
de ligação entre os mu-
nicípios de Mogi Mirim e 
Artur Nogueira. 

MAIS CONQUISTAS
Na ocasião, o Pre-

feito Paulo Silva também 

anunciou novas ben-
feitorias. Dentre elas, 
constam a instalação da 
linha de recalque de es-
goto, o que irá acabar 
com o lançamento de de-
jetos nos rios da região. A 
reforma e ampliação da 
UBS de Martim Francis-
co – por meio da emenda 
impositiva do vereador 
Magalhães – e a cobertu-
ra da quadra e a reforma 
da EMEB Bráulio J. Val-
entim também integram 
a listagem dos serviços 
que a Prefeitura realizará 
no Distrito. 
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Corpo de Bombeiros de Amparo 
recebe nova viatura

Comitê Gestor do Programa Bolsa do Povo 
comunica aos beneficiários que foram gerados 

voucher digitais

Itapira recebe dois prêmios pela atuação no Programa 
Município Verde Azul

Holambra protocola projeto básico de duplicação 
da Rodovia SP-107

De Amparo

No último dia 20 de 
dezembro, a Prefeitu-
ra de Amparo entregou 
ao 19° Grupamento de 
Bombeiros uma Pick-

up S10 4x4 turbo die-
sel com kit guarany de 
combate a incêndio flo-
restal.

 O novo veículo tem 
capacidade para 600 
litros e será de grande 

utilidade no combate 
de incêndios florestais 
detectados em locais 
de difícil acesso, ofere-
cendo assim melhores 
condições de trabalho 
aos bombeiros e mais 

segurança para a popu-
lação.

Ainda nesta semana, 
mais investimentos no 
Corpo de Bombeiros 
serão anunciados pela 
prefeitura.

De Pedreira

Os Beneficiári-
os do Bolsa do Povo 

que não receberam o 
cartão ou não efetu-
aram o desbloqueio até 
15 de dezembro, não 

serão prejudicados. 
Para essas duas situ-
ações foram gerados 
voucher digitais, dis-
poníveis desde o dia 20 
de dezembro, para que 
possam fazer uso do 
benefício.

Caso esses inscri-
tos no Programa não 
tenham recebido 
benefícios anteriores, 
tendo direito, os va-
lores serão acumulados 
em outro voucher que 
ficará disponível em 23 
de dezembro de 2021.

O voucher é compos-

to por um número de 
protocolo e uma senha, 
que ficam disponíveis 
no site do Programa 
Bolsa do Povo. Para 
receber o pagamen-
to, é preciso abrir o 
navegador e digitar 
w w w . b o l s a d o p o v o .
sp.gov.br na barra de 
endereço. Depois, cli-
car no botão “Entrar”, 
que fica no canto supe-
rior direito e digitar os 
dados de acesso. 

Após entrar na área 
restrita, é preciso cli-
car em ”Meus vouch-

ers” e responder uma 
pergunta de segurança 
para visualizar o proto-
colo e a senha.

Com essas infor-
mações, o beneficiário 
tem que ir a um termi-
nal de autoatendimen-
to do Banco do Brasil 
ou do Banco 24 horas. 
Selecionar “Opções 
sem cartão”, em segui-
da clicar em “Próxima”, 
e então em “Benefícios 
emergenciais” e digi-
tar o protocolo e senha 
para realizar o saque 
do valor integral do seu 

benefício.
Atenção, importante 

não compartilhar essas 
informações com nin-
guém, pois qualquer 
um com os dados pode 
sacar o benefício. No 
caso de dúvidas, es-
tão disponíveis os ca-
nais de atendimento 
do Bolsa do Povo por 
meio de ligação gra-
tuita no 0800 7979 
800 (atendimento de 
segunda a sexta-feira, 
das 8h às 18h) ou pelo 
WhatsApp: (11) 98714-
2645.

De Itapira

Nesta quinta-feira, 
16, Itapira foi contemp-
lada com dois prêmios 
do Programa Município 
VerdeAzul (PMVA), co-
ordenado pela Secretaria 
de Infraestrutura e Meio 
Ambiente do Estado de 
São Paulo. No evento real-
izado em São José do Rio 
Preto, o município rece-
beu os prêmios de Equipe 
Articulada 2021 e Inter-
locutor Articulado 2021, 
cujo título é do biólogo da 
SAMA (Secretaria Munic-
ipal de Agricultura e Meio 
Ambiente) Anderson 
Martelli. “Esses prêmios 
são o reconhecimento do 
excelente trabalho ambi-
ental realizado pelas nos-
sas equipes. Parabenizo 
ao Anderson pelo título 
de Articulador e toda a 
equipe da SAMA e out-
ras secretárias e departa-
mentos envolvidos pelo 
prêmio de Equipe Articu-
lada”, celebrou o Prefeito 
Toninho Bellini.

A escolha dos premia-
dos foi feita pelos próprios 
interlocutores e suplentes 

do Programa entre 25 e 
27 de agosto de 2021 e 
os dados contabilizados 
pela equipe Município 
VerdeAzul. A indicação 
e a votação aconteceram 
com base nas trocas de 
experiências por meio de 
reuniões on-line e presen-
ciais e capacitações.

“Entendemos que a 
política pública pode ser 
feita nos gabinetes, por 
meio de reuniões seja em 
São Paulo ou em Brasília, 
mas a aplicação dela só 
é possível em um lugar: 
nos municípios, de modo 
a melhorar a qualidade 
de vida dos cidadãos. En-
tão, esse projeto munic-
ipalista é fundamental, 
uma vez que atualmente 
o meio ambiente é pau-
ta obrigatória. Já não há 
como se pensar em quali-
dade de vida sem falar em 
meio ambiente”, destacou 
o secretário de Infraestru-
tura e Meio Ambiente 
Marcos Penido.

Lançado em 2007 pelo 
Governo do Estado, o Pro-
grama Município VerdeA-
zul tem o objetivo de 
medir e apoiar a eficiência 

da gestão sustentável com 
a descentralização e valo-
rização da agenda ambi-
ental nos municípios. “O 
principal papel do PMVA 
é o de induzir políticas 
públicas municipais, além 
de aproximar a prefeitura 
do corpo técnico da SIMA, 
contribuindo para a im-
plementação de ações em 
diversas áreas: ar, água, 
solo, biodiversidade, ar-
borização urbana e san-
eamento, representadas 
em 10 diretivas”, destacou 
o coordenador do Pro-
grama, José Walter Figue-
iredo Silva.

José Aparecido Peren-
tel Rostirola, Secretário 
Municipal de Agricultura 
e Meio Ambiente, esteve 
presente na solenidade e 
falou da satisfação em ver 
o trabalho da equipe ita-
pirense sendo reconheci-
da. “Nos deixa muito feliz 
ver nosso trabalho sendo 
repercutido a nível re-
gional e estadual e, conse-
quentemente, premiado”, 
disse.

Premiado, o biólo-
go Anderson Martelli se 
emocionou ao falar do 

prêmio de interlocutor 
e também o de Equipe 
Articulada. “Fico muito 
feliz por ter sido escolhi-
do e que a nossa equipe 
também teve destaque. 
Agradeço a Deus por me 
dar forças para continuar 
executando as ações do 
programa e também ao 
nosso prefeito pelo apoio, 
ao nosso secretário e toda 
a equipe da SAMA, com 
membros muito engaja-
dos nas questões ambi-
entais. Agradeço ainda a 
todas as demais secretar-
ias municipais envolvidas 
nesse trabalho, ao SAAE, 
à Ascorsi, ao Condema 
(Conselho Municipal de 
Defesa do Meio Ambi-
ente) e a todos que direta 
e indiretamente vem aju-
dando nessa caminhada”. 
Em relação ao prêmio de 
Interlocutor Articulado, 
ele afirmou: “Esse prêmio 
não é meu e sim do mu-
nicípio de Itapira”.

O resultado do ranking 
dos municípios certifi-
cados no Programa Mu-
nicípio Verde Azul ciclo 
2021 deve ser divulgado 
em janeiro. Para consul-

tar a relação completa dos 
53 premiados nas cate-
gorias Equipe Articulada, 
Interlocutor/Suplente 
Articulado e Ambien-

talista Regional acesse 
o link https://smastr16.
blob.core.windows.net/
h o m e / 2 0 2 1 / 1 2 / p m -
va-vencedores-2021.pdf

De Holambra

O prefeito de Hol-
ambra, Fernando Ca-

pato, protocolou nes-
ta terça-feira, dia 21 de 
dezembro, o projeto bási-
co de duplicação de tre-

cho da Rodovia SP-107 
junto ao Departamento 
de Estradas de Rodagem, 
o DER-SP. A ação é parte 
do compromisso firmado 
pelo município junto ao 
Governo do Estado, que 
anunciou no início do mês 
o investimento durante 
visita do vice-governador 
Rodrigo Garcia à Cidade 
das Flores. O plano prevê 
obras em 6,5 quilômetros 
de via em trecho que liga 
Holambra ao trevo da 
Rodovia SP-340, de aces-
so a Jaguariúna, Santo 
Antônio de Posse e Mogi 
Mirim. Segundo Garcia, a 

contratação acontece até o 
final de fevereiro de 2022.

Capato foi à sede do 
DER, na capital pau-
lista, acompanhado do 
vice-prefeito Miguel Es-
perança e do deputado 
estadual Barros Munhoz. 
A entrega cumpre papel 
atribuído ao município de 
formulação da proposta 
para que o Estado possa 
promover o processo de 
licitação.

“A duplicação desse 
trecho é um pleito anti-
go de Holambra e região. 
Uma melhoria que irá 
beneficiar dezenas de mil-

hares de pessoas todos os 
dias”, destacou o prefeito. 
“Estamos muito otimistas 
com o anúncio feito pelo 
vice-governador Rodri-
go Garcia. É um investi-
mento significativo em 
segurança e conforto para 
quem transita por esse 
trecho”.

Munhoz destacou que 
é motivo de alegria e or-
gulho contribuir para que 
esse mais esse sonho de 
Holambra se torne reali-
dade.

Outros anúncios
Além de protoco-

lar o projeto de dupli-
cação, Fernando e Miguel 
aproveitaram a viagem a 
São Paulo para outros im-
portantes anúncios: o pri-
meiro deles, a assinatura 
de convênio que destinará 
à cidade nova viatura zero 
quilômetro para patrulha-
mento rural. O segundo, 
a renovação de parceria 
para execução do pro-
jeto Cozinhalimento, de 
capacitação profissional 
gratuita, pelo Fundo So-
cial do município, presidi-
do voluntariamente pela 
primeira-dama Yvonne 
Schouten Capato.
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Ainda dá tempo 
de garantir o 
melhor do Natalceafhor

Quintas, sextas-feiras e sábados são dias com ótimas oportunidades para fazer sua visita!
Ceaflor: mercado de flores, plantas e acessórios

www.ceaflor.com.br         (19) 3800-5580         (19) 99387-1060

no
Falta pouco tempo para as festas de final de ano, mas  
a boa notícia é que aqui no Ceaflor você encontra uma linha 
completa de acessórios, com árvores, guirlandas, enfeites, 
bolas, entre outros, para deixar tudo pronto para curtir 
o melhor do Natal.

Por isso, se você é comerciante, decorador ou consumidor final, 
aqui você encontra o produto certo para sua necessidade. 
Além disso, temos dezenas de boxes com flores naturais para 
deixar sua decoração impecável.

São produtos vendidos direto pelos importadores e,  
os naturais, direto do produtor. Por isso, venha fazer sua visita  
e aproveitar o melhor da nossa estrutura, que conta com 
amplo estacionamento, praça de alimentação e muito mais!
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Fabiano Durante e novos membros são empossados, pelo 
corpo diplomático dos Estados Unidos, fazendo parte da 
American Diplomatic Mission of International Relations 

A ADMIR - Missão 
Diplomática Americana 
de Relações Internacio-
nais, é uma organização 
diplomática e de assistên-
cia humanitária e apoio a 
nações carentes e grupos 
carentes. Com projetos 
de implementação em 
vários países do mundo, 
oferecem apoio integral 

a comunidades carentes 
e jovens em situação de 
vulnerabilidade. 

Os membros hon-
orários chamados “Em-
baixador Humanitário” 
que representam a Or-
ganização junto às auto-
ridades dos países, pos-
suem papel fundamental 
em agregar valores e ide-

ias para a construção de 
um mundo melhor.

Foi pela necessidade 
de ter embaixadores no 
Brasil com senso hu-
manitário e uma vida de 
participação e atenção 
aos problemas dos menos 
favorecidos, que Fabiano 
Durante, que se destaca 
no empreendedorismo, 
foi um dos agraciados 
com a medalha de Em-
baixador Humanitário 
da Missão Diplomática 
Americana de Relações 
Internacionais no Brasil.

Vindo de uma família 
habituada a cultivar a ter-
ra, inclusive no ramo de 
café, caju e pitaya, Fabi-
ano está habituado a im-
plementar ações com foco 
em compartilhar e divid-
ir, inclusive sendo um dos 
primeiros jovens fruticul-
tores a enxergar no arren-
damento e coparticipação 

na cadeia de plantio até a 
venda dos alimentos que 
produz, a oportunidade 
de favorecer famílias in-
teiras e profissionalizar 
pessoas.

Foi na noite do ultimo 
dia 17 de dezembro, na 
ALESP - Assembleia Leg-
islativa do Estado de São 
Paulo, que Fabiano Du-
rante e outros membros, 
receberam a medalha e 
a documentação que os 
confere o título e poderes 
como Embaixadores Hu-
manitários da American 
Diplomatic Mission of In-
ternational Relations.

“A Missão Diplomática 
Americana de Relações 
Internacionais, é uma in-
stituição que congrega ci-
dadãos, líderes políticos, 
religiosos e cientistas, 
como uma organização 
sem fins lucrativos, por-
tanto, é uma organização 
humanitária internacion-
al, sem vínculos partidári-
os que cuida de defender 

a democracia, a liberdade 
de expressão, denuncian-
do qualquer forma de vi-
olência, e promovendo 
ações que desenvolvam 
o potencial humano, com 
o objetivo de promover 
a paz mundial”, afirma 
o Presidente da ADMIR 
no Brasil, o Embaixador 
Dr. Fernando Navarro 
Marques.

“É a primeira missão 
diplomática no mundo 
lutando pelos direitos de 
expressão, do potencial 
de diálogo, compreensão, 
perdão, negociação de 
conflitos, a fim de pro-
mover as pessoas com um 
caráter solidário e huma-

no”, finaliza o Embaixa-
dor Dr. Fernando Navar-
ro Marques.

“Espero poder fazer 
mais pelo meu país, e não 
só por minha cidade e es-
tado. Depois do advento 
da pandemia, temos mui-
to mais pessoas em situ-
ação de vulnerabilidade, 
e agora tenho mais ferra-
mentas para ajudar quem 
precisa!”, afirma Fabiano 
Durante.

Para saber mais sobre 
a ADMIR - https://www.
usadiplomatic-gov.org/

Contato com a im-
prensa: Claudia Ramos 
55 11 99397-0551 cragen-
ciamento@gmail.com



223 de Dezembro de 2021

Reuniões com clubes dão norte para o Amador 2022

Jack Flores vence nos pênaltis e assegura título da 
Copa de Futebol Amador de Holambra

Esporte promove graduação e Bonenkai de Judô em 
Martinho Prado

Gincana Tampinha Legal reúne mais de 1,2 milhão de 
unidades coletadas por estudantes de Holambra

De Mogi Mirim

Nos dias 10 e 14 de 
dezembro foram pro-
movidas pela Secretaria 
de Esporte Juventude e 
Lazer reuniões com rep-
resentantes dos clubes 
de futebol amador de 
Mogi Mirim. Os encon-
tros acontecerão na Es-
tação Educação. 

Na sexta-feira (10) 
participaram as equipes 

com vaga na 1ª Divisão. 
Na terça-feira (14), os 
times com vaga na 2ª 
e 3ª divisão, além de 
clubes que não jogaram 
em 2019, último ano em 
que os torneios foram 
promovidos e têm inter-
esse em jogar em 2022. 

Os encontros tiveram 
como principal objetivo 
abrir espaço para que 
os dirigentes pudessem 
falar. Opiniões relacio-

nadas a itens do regu-
lamento, bem como ar-
bitragem, premiação e 
divulgação. Também es-
teve em pauta a forma de 
disputa. 

Após sugestão que 
partiu dos próprios di-
rigentes, ficou definido 
que, em 2022, o Ama-
dor de Mogi Mirim terá 
apenas uma divisão. 
Todas as equipes da ci-
dade que tiveram inter-

esse poderão participar 
da disputa, que terá, em 
breve, divulgadas as da-
tas do Congresso Técnico 
Geral (para confirmação 
da participação) e do in-
ício do campeonato. 

“A principal proposta 
nossa foi atendida, que 
foi ouvir os dirigentes. 
Os clubes são os protag-
onistas. E a ideia de faz-
er um campeonato único 
parece a mais justa após 

dois anos sem com-
petição”, frisou Wilians 
Mendes, secretário mu-
nicipal de Esporte. 

O formato será lapi-
dado. Porém, parte da 
premissa de que, após 
uma primeira fase em 
sistema de grupos, os 
times, de acordo com 
a posição na tabela, se 
classificarão para as 
séries Ouro, Prata e 
Bronze, abrindo, assim, 

a disputa de três troféus 
ao final da temporada. 

Ainda dentro do pro-
cesso de formatação do 
Amador 2022, será ab-
erto, em breve, um ca-
dastro geral, para que as 
equipes regulamentem o 
vínculo com a Sejel, for-
malizem suas diretorias, 
bem como apresentem 
os interesses e as sug-
estões para a organi-
zação.

De Holambra

O Jack Flores conquis-
tou no último domingo, 
dia 19 de dezembro, a taça 
da Copa de Futebol Ama-
dor pela terceira vez des-
de 2016. O time venceu a 
decisão nos pênaltis, por 4 
a 2, depois de um empate 
em zero a zero no tem-
po regulamentar contra o 
Grêmio Holambra. O jogo, 
disputado no gramado do 
Estádio Municipal Zeno 

Capato, foi aberto a pú-
blico e reuniu centenas de 
pessoas nas arquibanca-
das.

Da beira do campo, o 
prefeito Fernando Capa-
to, o vice-prefeito Miguel 
Esperança e vereadores 
acompanharam uma par-
tida bastante tensa e equili-
brada, transmitida ao vivo, 
lance a lance, pelo canal 
Esporte Play no YouTube.

“Foi muito bom ver a 
bola rolando por aqui no-

vamente”, destacou o pre-
feito, que entregou o tro-
féu do título à equipe do 
Jack Flores. “Um jogaço 
que valorizou essa final de 
campeonato”.

De acordo com o dire-
tor municipal de Esportes, 
André Luís Buzzerio, a 
partida “emocionante” re-
flete o nível dos jogos e dos 
times da cidade durante 
toda competição. “Assisti-
mos a jogos extremamente 
disputados e marcantes 

ao longo desta edição do 
Amador. Tudo indica que 
2022 será um ano muito 
equilibrado e de grandes 
partidas por aqui”.

Renan Ferreira, do Jack 
Flores, ficou com a artilh-
aria do campeonato, com 
10 gols marcados. A def-
esa menos vazada ficou 
com o time do Imigrantes, 
com apenas 1 gol sofrido. 
Atuaram nas partidas os 
goleiros Valdir da Silva e 
Robson André.

De Mogi Guaçu

Na última terça-fei-
ra, dia 14 de dezembro, 
a Secretaria de Esporte 
e Lazer (SEL) promoveu 
o 1º Bonenkai de Judô 
no Distrito de Martinho 
Prado Júnior. Os alunos 

são atendidos pelo proje-
to Formando Campeões 
da SEL/AJAS Judô Mogi 
Guaçu.

O evento foi realizado 
no Centro Esportivo Am-
auri Caveanha e contou 
com a participação dos 
alunos, que tiveram a grad-

uação de faixas. Além dos 
familiares, o secretário de 
Esporte, Raphael Locatel-
li, o Administrador Re-
gional de Martinho Prado, 
Antônio Sérgio Bancheri, 
o Guello, o sensei Antônio 
Silva e as monitoras Gabri-
ela Silva e Isadora Mariana 

estiveram presentes.
“Graduação de faixas 

representa um novo ciclo 
no aprendizado do aluno 
uma conquista atribuída 
a toda dedicação, discipli-
na, assiduidade e conhec-
imento apresentado pelo 
aluno”, declarou o sensei 

Antônio Silva, responsável 
pelo projeto. 

A Secretaria de Esporte 
informou que está com va-
gas para a modalidade no 
Distrito de Martinho Pra-
do. As aulas acontecem no 
centro esportivo Amauri 
Caveanha. 

“Realizamos o 1º 
Bonenkai do Judô de Mar-
tinho Prado e quero para-
benizar a todos os alunos, 
pais e professores. Vamos 
a cada dia avançando, pois 
o esporte transforma”, res-
saltou o secretário de Es-
porte.

De Holambra

Mais de 1,27 milhão de 
tampas plásticas foram 
recolhidas por estudantes 
das redes pública e par-
ticular de Holambra, en-
tre agosto e dezembro 
deste ano, em gincana 
promovida pela Prefei-
tura e pelo Fundo Social 
para contribuir com o 
Projeto Tampinha Legal, 
encabeçado na cidade 
pela Associação Príncipe 
Bernardo (APB). A quan-
tidade equivale a quase 4 
toneladas deste material, 
que deixará de poluir o 
meio ambiente para ser 

reaproveitado pela in-
dústria.

A gincana, que reuniu 
293 alunos de 13 institu-
ições de ensino da cidade, 
foi encerrada no último 
domingo, 19 de dezem-
bro, com premiação ao 
participante com maior 
número de tampas co-
letadas, limpas e ent-
regues à escola: Victor 
Steinmetz, da Escola São 
Paulo, foi o vencedor da 
brincadeira educativa, 
com 133.632 unidades 
recolhidas no período. 
Ele recebeu um note-
book pela contribuição 
ao projeto, entregue pela 

primeira-dama Yvonne 
Schouten Capato, presi-
dente voluntária do Fun-
do Social, a uma repre-
sentante da escola.

“A gincana do Tamp-
inha Legal é um instru-
mento muito importante 
para que a gente consi-
ga construir juntos uma 
cidade cada vez mais 
consciente. Novas ger-
ações mais engajadas 
nessa necessária atitude 
de seleção e reaproveit-
amento do lixo que ger-
amos todos os dias”, de-
stacou Yvonne.

Presente na pre-
miação, o prefeito 

Fernando Capato e o 
vice-prefeito Miguel Es-
perança ressaltaram os 
números alcançados pelo 
projeto e a mobilização 
dos educadores em torno 
do tema. “São mais de um 
milhão, duzentas e seten-
ta tampinhas. Uma par-
ticipação muito grande, 
com benefícios ambien-
tais e também sociais, 
uma vez que a reciclagem 
irá contribuir para ações 
desenvolvidas pela APB”, 
destacou o prefeito. “Ano 
que vem tem mais. E ten-
ho certeza de que o resul-
tado será ainda maior”.

Free Play é a 5ª colocada no Paulista Sênior
De Mogi Mirim

Um ouro, uma prata 
e três bronzes. Além das 
cinco medalhas, três pre-
senças no quarto lugar e 
um total de 15 registros 
no Top 10. O saldo foi 
bem positivo da partici-
pação da Free Play/Sejel 
no Campeonato Paulista 
Júnior e Sênior de Na-
tação – XXII Troféu Al-
berto Martin Perez.

Realizado pela FAP 
(Federação Aquática Pau-
lista) entre os dias 17 e 19 
de dezembro, na Arena 
ABDA, em Bauru (SP) a 
competição contou com 
a participação de cinco 
nadadores mogimirianos. 
Na sênior, com atletas na-
scidos em 2002 ou antes, 
vieram as principais con-
quistas. 

Yuri Tosta ganhou 
o ouro nos 400 met-
ros nado medley, com o 
tempo de 5min17seg96. 
Ele ainda foi o quarto 
colocado nos 200 med-
ley, com 2min25seg62. 
Bárbara Cecato Barbo-
za faturou a prata nos 
800 livres, reduzindo e 
muito o seu tempo an-
terior, de 10min18seg58 
para 10min13seg15. Ela 
ganhou ainda o bronze 
nos 400 livres, com 
5min01seg06. Bárba-
ra foi também a quarta 
colocada nos 100 peito 
(1min18seg98) e nos 400 
medley (5min39seg62). 

Tomas Coradi Lino saiu 
de Bauru com o bronze nos 
50 costas, com 27seg82 
e nos 100 costas, com 
1min02seg69. Foi ain-
da o oitavo colocado nos 

50 livres (24seg66) e nos 
100 borboleta (57seg92). 
E considerando apenas a 
categoria sênior, ou seja, 
os principais atletas da 
competição, a Free Play/
Sejel brilhou e saiu com 
um troféu coletivo do Pau-
lista. 

A equipe ficou com 
a quinta posição da cat-
egoria, com 57 pontos, 
a frente por exemplo, 
do Corinthians, que so-
mou 40. O Pinheiros foi 
o vencedor na categoria. 
Na soma entre Junior e 
Senior, 14ª posição para 
os mogimirianos, com 60 
pontos. 

Na Junior 2, nasci-
dos em 2003, a Free Play 
contou com dois partic-
ipantes. Caio Francatto 
Laudares terminou no 
sexto lugar nos 100 metros 

costas, com 1min04seg55. 
Ele também foi o 10º co-
locado em duas provas: 
50 costas (29seg81) e 50 
peito (34seg41). 

Já Breno Baumann 
Poli terminou na 10ª 
posição nos 50 livres, 
com 24seg20 e nos 50 
borboleta, com 26seg50 
(com melhora na marca). 
Nos 100 livres ele foi o 
13º, com 53seg40. Gus-
tavo Francatto Silva, que 
chegou a ser inscrito, não 
competiu. 

“Depois de um ano tão 
complicado, com as incer-
tezas da pandemia, falta 
de competição, retoma-
mos muito bem e finali-
zamos a temporada com 
medalhas, bons tempos e 
um troféu na categoria. É 
só parabenizar os atletas 
e focar em fazer um 2022 

ainda melhor”, destacou 
Ricardo Antonio Marti-
niano, coordenador técni-
co e que acompanhou a 
delegação em Bauru. 

O trabalho da Free 
Play é desenvolvido com 
o patrocínio da Prefei-

tura Municipal de Mogi 
Mirim, Colégio Conect-
ado, Gonçalves Avenida 
Society, Ótica Líder, Su-
cos Alvorada, Tradibom 
e VSwim e apoio do Lab-
oratório 22 de Outubro e 
da Clínica Vitallis.
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Confira o que abre e fecha neste fim de ano em 
Jaguariúna

De Jaguariúna

Nesta segunda-feira, 
dia 20, as repartições 
públicas entraram em 
recesso municipal, 
voltando a funcionar 
normalmente na segun-
da-feira, dia 03, às 8h. 
Os atendimentos feitos 
pelos serviços essenci-
ais da Prefeitura de Jag-
uariúna funcionarão em 
esquema de plantão da 
seguinte forma:  

Defesa Civil e 

Bombeiros - Atendimen-
to 24h, com chamadas 
pelo telefone 199, (19) 
3867- 4229 e 3867-1339.

Centro de Operações 
e Inteligência (COI) - 
Funcionará 24h pelo 
telefone 153.

Polícia Municipal - 
Estará de plantão 24h 
durante o recesso. Os 
atendimentos serão 
feitos pelos telefones 153 
e (19) 3837-3936.

Polícia Militar – 
Permanecerá 24h de 

plantão. Os atendimen-
tos serão feitos pelo tele-
fone 190 ou (19) 3867-
1190.

PAT – O atendimento 
estará suspenso durante 
o período de recesso. Na 
segunda-feira, dia 03, o 
atendimento por agen-
damento retorna nor-
malmente.

Unidades de Saúde 
- As Unidades Básicas 
de Saúde (UBS`s) não 
estarão abertas duran-
te o período de recesso. 

Já a Unidade de Cam-
panha, UPA, Serviço de 
Ambulância e o hospital 
municipal Walter Fer-
rari (maternidade, in-
ternações e cirurgias de 
urgência) seguem fun-
cionando normalmente 
24h por dia. 

Vacinação – A Cam-
panha vacinação contra 
a covid-19 será suspen-
sa. Apenas nos dias 21 
e 28 haverá vacinação 
contra a covid-19 no 
parque Santa Maria, das 

10h às 19h.  A Campanha 
voltará a acontecer nor-
malmente no dia 3 de ja-
neiro, das 15h às 19h. 

Procon – O atendi-
mento estará suspenso 
do dia 20 de dezembro 
até dia 02 de janeiro. 
Durante esse período a 
população poderá envi-
ar suas demandas pelo 
www.prococon.sp.gov.
br ou pelo e-mail: pro-
con@jaguariuna.sp.gov.
br.

Pescaria – Será re-

alizada no dia 20 de 
dezembro. Após essa 
data será suspensa, 
voltando a acontecer se-
manalmente na segun-
da-feira, dia 24 de janei-
ro.

FEART – Será realiza-
da na quinta-feira, sexta 
das 18h às 22h e sába-
do e domingo das 9h às 
15h e das 18h às 22h até 
o dia 19 de dezembro. 
Após esse período a feira 
só voltará a acontecer no 
dia 8 de janeiro.

Coleta de lixo tem esquema especial 
no final de ano em Jaguariúna

Sonho realizado: famílias do Laranjeiras conquistam 
registros de imóveis

SAAE substitui um dos produtos químicos utilizados 
no tratamento da água para evitar riscos de toxicidade

Em função das festiv-
idades de final de ano, 
a secretaria de obras e 
serviços da Prefeitura de 
Jaguariúna informa que 
o cronograma da coleta 
de lixo terá algumas al-
terações entre o dia 23 de 
dezembro (quinta-feira) e 
o dia 2 de janeiro (domin-
go). 

Confira o cronograma 
de final de ano:

23/12: Operação ocor-
rerá normalmente.

 24/12: Operação da co-
leta diurno será em horário 
normal às 6h

- Operação da coleta no-
turno será iniciada às 15h

 25/12: Não haverá op-
eração

26/12: Setores de sába-
dos serão coletados

- Operação da coleta di-
urno será às 6h

- Operação da coleta 
noturna será às 14h

 30/12: Operação ocor-
rerá normalmente.

31/12: Operação da co-
leta diurno será em horário 
normal às 6h

- Operação da coleta no-
turno será iniciada às 15h

 01/01: Não haverá op-
eração.

02/01: Setores de sába-
dos serão coletados

- Operação da coleta di-
urno será às 6h

- Operação da coleta 
noturna será às 14h

De Mogi Mirim

Após décadas, a Pre-
feitura proporcionou 
um dos momentos mais 

aguardados pelos mora-
dores no Parque das 
Laranjeiras. 73 famílias 
receberam, gratuita-
mente, as matrículas de 

seus imóveis, o que as 
tornam proprietárias 
das residências. Acom-
panhado por secretários 
municipais, o Prefeito 
Paulo Silva fez a entre-
ga dos documentos na 
cerimônia realizada na 
manhã do último sábado 
(11), no ginásio da EMEB 
Prof. Alfredo Bérgamo 
(CAIC), na Zona Leste. Os 
vereadores Cinoê Duzo, 
Luis Roberto Tavares, 
Luzia Cortês Nogueira, 
Mara Choquetta e Lúcia 
Tenório também partici-
param do evento.

“É uma conquista 
para os moradores do 
Parque das Laranjeiras. 
Dezenas de famílias resi-

dentes nesta região rece-
beram, definitivamente, 
as matrículas de seus 
imóveis”, destacou o Pre-
feito Paulo Silva.

Ação
Até o momento, a 

Prefeitura conseguiu 
regularizar 176 lotes no 
Parque das Laranjei-
ras. Deste número, 73 
famílias obtiveram a pos-
se legal da propriedade, 
considerada como  direito 
a legitimação fundiária. 
Para isso, os moradores 
precisaram cumprir al-
guns critérios, como 
morar no imóvel; não 
ser proprietário exclu-
sivo de outro imóvel nas 

áreas urbana ou rural; 
não ter sido beneficiado 
por outros programas de 
legitimação de posse ou 
fundiária, dentre outros.

Além disso, a Secre-
taria de Planejamento 
Urbano e a Gerência de 
Habitação também anal-
isaram criteriosamente 
todos os cadastros so-
ciais das pessoas resi-
dentes nestas moradias. 
A inspeção comprovou o 
direito a propriedade às 
famílias que receberam 
as certidões de matrícu-
la emitidas pelo Cartório 
de Registro de Imóveis. 
No documento já consta 
o registro de propriedade 
no nome destes propri-

etários.
“Todo este processo 

foi totalmente gratuito 
para os beneficiários, que 
agora podem usufruir do 
seu direito de proprie-
dade esperado há mais 
de 40 anos”, frisou o Pre-
feito Paulo Silva.

Mais certidões
Além dos moradores 

já beneficiados com a 
matrícula do imóvel, 
mais de 500 lotes con-
stam no processo que 
segue em andamento. A 
regularização fundiária 
conta com o apoio técni-
co do Programa Cidade 
Legal, do Governo do Es-
tado de São Paulo.

De Itapira

Desde o início des-
sa semana, o SAAE 
(Serviço Autônomo de 
Água e Esgotos) está us-
ando um novo produto 
químico no processo de 
tratamento da água. O 
cloro gás, utilizado diari-
amente como agente ox-
idante e desinfetante, foi 
substituído pelo dióxido 
de cloro.

O cloro gás é um 
produto químico que, 
apesar de ser armazena-
do e transportado em 
sua forma liquefeita, 
pode voltar ao seu esta-
do gasoso rapidamente 
em casos de vazamento, 
formando uma nuvem 
tóxica que se espalha 
com facilidade e causan-
do problemas à saúde. 
“Desde o início da nos-
sa gestão essa sempre 
foi uma grande preocu-
pação minha, tendo em 
vista que o cloro gás era 
utilizado na Estação de 
Tratamento de Água, 
que se encontra localiza-
da no Parque Juca Mu-
lato, uma região dens-
amente povoada. Com 
a utilização do produto 

químico dióxido de clo-
ro a periculosidade foi 
reduzida a zero”, expli-
cou o presidente da au-
tarquia Carlos Vitório 
Boretti de Ornellas.

O dióxido de cloro 
apresenta elevado po-
tencial oxidante e desin-
fetante, além de não 
formar trihalometanos 
e ácidos haloacéticos, 
compostos que causam 
danos à saúde. Pode ain-
da ser utilizado na oxi-
dação de ferro e manga-
nês encontrados na água 
e é bastante efetivo no 
controle de compostos 
fenólicos causadores de 
gosto e odor da água. 
Será gerado no próprio 
SAAE através da mis-
tura de ácido clorídrico 
com o clorito de sódio.

A troca dos produ-
tos também atende 
uma recomendação da 
CETESB (Companhia 
Ambiental do Estado de 
São Paulo) que duran-
te vistoria realizada em 
maio deste ano na ETA 
(Estação de Tratamen-
to de Água) sugeriu que 
fosse substituído o cloro 
gás por hipoclorito de 
sódio ou dióxido de clo-

ro ou a geração “in situ” 
de cloro, sendo que em 
qualquer deles há re-
dução no risco gerado 
pela ETA ao seu entor-
no. Desde então, o SAAE 
realizou testes com to-
dos os produtos quími-
cos indicados e chegou à 
conclusão que o dióxido 
de cloro foi o que aten-
deu de forma mais eficaz 
e satisfatória a todas as 
suas necessidades.

A empresa Sabará 
Químicos e Ingredien-
tes S. A., da cidade de 
Santa Bárbara D´Oeste, 
foi a vencedora da lici-
tação e é a responsável 
pelos serviços especial-
izados para a geração de 
dióxido de cloro, com-
preendendo através de 
sistema de produção in 
loco, o fornecimento em 
comodato de gerador 
de dióxido de cloro, de 
todos os equipamentos, 
acessórios e insumos 
(produtos químicos uti-
lizados) necessários, 
instalação do sistema, 
start-up, manutenções 
preventivas e corretivas, 
treinamento de pessoal 
e acompanhamento. O 
contrato com a empre-

sa tem a validade de um 
ano e o valor investido 
pela autarquia é de R$ 
2.314.000,00. 

As cidades de Ameri-
cana, Sumaré, Atibaia e 
Limeira, entre outras, já 
recorrem ao dióxido de 
cloro para o tratamento 
da água.

Fases do tratamento 
da água

- Pré-cloração: Pri-
meiro, o Dióxido de Clo-
ro é adicionado assim 
que a água bruta chega 
à estação, para oxidação 
da matéria orgânica e 
metais.

- Coagulação: Nesta 
fase é adicionado o PAC 
(Policloreto de Alumí-
nio), seguido de uma 
agitação rápida. Assim, 
as partículas de sujei-
ra ficam eletricamente 
desestabilizadas e mais 
fáceis de agregar.

- Floculação: Após a 
coagulação, há uma mis-
tura lenta da água, que 
serve para provocar a 
formação de flocos com 
as partículas.

- Decantação: Neste 
processo, a água pas-
sa por grandes tanques 

para separar os flocos de 
sujeira formados na eta-
pa anterior.

- Filtração: Logo de-
pois, a água atravessa 
tanques formados  por 
pedras, areia e antraci-
to. Eles são responsáveis 
por reter a sujeira que 
restou da fase de decan-
tação.

- Pós-alcalinização: 
Em seguida, a correção 
final do ph* da água, 
para evitar a corrosão 
ou incrustação das tubu-
lações.

*Fator ph: O índice 
ph refere-se à água ser 
um ácido, uma base, 
ou nenhum deles (neu-

tra). Um ph de 7 é neu-
tra, um ph abaixo de 7 é 
ácido e um ph acima de 
7 é básico ou alcalino. 
Para o consumo huma-
no recomenda-se um ph 
entre 6 e 9,5.

- Desinfecção: É feita 
uma última adição de 
Hipoclorito de Sódio na 
água filtrada antes de 
sua saída da Estação de 
Tratamento. Ela garan-
te que a água fornecida 
chegue isenta de bac-
térias e vírus até a casa 
do consumidor.

- Fluoretação: O Flúor 
também é adicionado à 
água. A substância ajuda 
a prevenir cáries.
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Como harmonizar cerveja com os tradicionais pratos 
das ceias de fim de ano

Se engana quem pen-
sa que os pratos servi-

dos nas ceias de Natal 
e Ano Novo combinam 

apenas com vinhos, es-
pumantes e frisantes. 
A cerveja, bebida pre-
dileta dos brasileiros, 
também traz no seu 
preparo diversos com-
ponentes que harmoni-
zam perfeitamente com 
as tradicionais receitas 
desta época festiva.

A Cervejaria Ma-
dalena tem rótulos ar-
tesanais diversificados, 
indicados para cada 
receita típica presente 
nas mesas da maioria 
das casas. Confira qual 
deles é o ideal para 
cada iguaria e harmo-

nize sem medo de errar 
na frente dos seus con-
vidados.

Entradas como mix 
de nozes, castanhas, 
amêndoas e pistache 
pedem uma cerve-
ja mais leve, de baixa 
fermentação e menos 
amarga como a Ma-
dalena Lager, ou ainda 
dourada e um pouco 
mais encorpada, como 
a Madalena Bohemian 
Pilsner. 

Para os tradiciona-
is peru, pernil, tender 
e acompanhamentos, 
como farofa, batatas 

assadas, legumes grel-
hados ou os pratos com 
lentilha do Réveillon, 
as cervejas mais malta-
das, com notas de cara-
melo, como a Madalena 
Amber Ale são ideais.

Para os doces, a har-
monização varia de 
acordo com os ingre-
dientes de destaque de 
cada um deles. Para 
pavê ou qualquer out-
ra sobremesa que leve 
chocolate no preparo, 
Madalena Stout. Man-
jar de cocô ou rabana-
da, Madalena Weiss. 

Quem quiser com-

prar os rótulos da Cer-
veja Madalena, todos 
estão disponíveis pelo 
e-commerce da cerve-
jaria. Outras opções 
são a loja de fábrica, 
que fica em Santo An-
dré, no ABC Paulista, 
o Empório Madalena, 
que fica no Jardins, na 
capital paulista ou em 
mais de mil pontos de 
vendas pelo Brasil (o 
que envolve estados 
como São Paulo, Rio de 
Janeiro, Santa Catari-
na, Minas Gerais, Ama-
zonas, Paraíba e Mara-
nhão).

Neste ano Holambra 
celebrou 30 anos de eman-
cipação político-adminis-
trativa e para celebrar a 
importante data a Câmara 
Municipal realizou uma 
Sessão Solene nesta se-
gunda-feira, dia 20 de de-
zembro, homenageando 
as pessoas que reconheci-
damente se dedicaram de 
forma diferenciada para 
conseguir transformar a 
Fazenda Ribeirão em mu-
nicípio. 

Muitos caminhos e de-
safios foram percorridos 
até a conquista da eman-
cipação da cidade e poste-
rior organização munici-
pal. Inicialmente em 1982 
formou-se um grupo de 
moradores para discutir 
e propor soluções para os 
sérios problemas de segu-
rança que a comunidade 
estava sofrendo, o grupo 
era conhecido como “Gru-
po Urbano” ou “Comissão 
para assuntos Urbanos de 
Holambra”. Esta comissão 
composta pelo Dick Scho-
enmaker, Enivaldo Lobo, 
Henk de Wit, Hermanus 
Meijerink, Arnoldus Wig-
man, João Wagemaker 
(em memória) e Godofre-
do Miltemburg deu o pon-
tapé inicial para o objetivo 

que viria a ser formar tor-
nar Holambra indepen-
dente.

Na época a Fazenda 
Ribeirão (Holambra) per-
tencia a quatro município, 
Jaguariúna, Santo Antô-
nio de Posse, Cosmópo-
lis e Arthur Nogueira, ou 
seja, cada pedaço da cida-
de possuía ou não um de-
terminado serviço público, 
como a coleta de lixo, ilu-
minação, abastecimento 
de água, segurança públi-
ca. Com isso o Grupo Ur-
bano começou a perceber 
que a única solução seria a 
emancipação da comuni-
dade, iniciando assim um 
desafio ainda maior, cons-
tituíram a Comissão Pró
-Emancipação em 1990, 
formada por Enivaldo 
Lobo, Dick Schoenmaker, 
Zélia Castanho, Marce-
lo Schut, Iran Brunhani, 
Antônio Marino Brandão, 
Oriovaldo Venturini, Cel-
so Capato e Mauro Rodri-
gues.

A conquista pela auto-
nomia da comunidade foi 
um processo difícil com 
muitos entraves, porém 
contou com o importante 
auxílio do Prefeito de Ja-
guariúna na época, Tar-
císio Chiavegato, e com o 

apoio fundamental de de-
putados estaduais, Barros 
Munhoz, Nelson Nicolau, 
Edinho Araújo e Tonca 
Falseti, com a autoria do 
projeto e processo de tra-
mitação na Assembleia 
Legislativa.

Após um longo proces-
so e com o Plebiscito favo-
rável à emancipação, reali-
zado em 27 de outubro de 
1991, vieram as eleições e 
os primeiros responsáveis 
por organizar a nova cida-
de, como primeiro Prefeito 
de Holambra Celso Capato 
e no Legislativo os verea-
dores André Graat, Val-
ter Costella, Marcel Do-
nizeti de Souza Campos, 
Donizete de Carvalho da 
Silva, Antonio de Souza, 
Antonio José Esperança, 
Aparício de Almeida (em 
memória), Geraldo Theo-
dorus Maria van Schaik e 
Iran Daier Brunhani.

Em uma noite repleta 
de recordações e muita 
celebração, a homenagem 
continuou com a entrega 
do Título de “Cidadão Ho-
lambrense” ao Senhor Pe-
trus Bartholomeus Weel. 
O Senhor Pedro, como é 
conhecido, participou e 
ainda participa ativamen-
te de importantes projetos 

para o desenvolvimento 
de Holambra.

Na cerimônia, os ho-
menageados relataram 
momentos únicos relati-
vos ao processo que trouxe 
autonomia para a comuni-
dade e ainda o ex-deputa-
do Antônio Carlos Tonca 
Falseti surpreendeu a to-
dos presenteando a cida-
de “Pensei em levar uma 
flor. A flor é o símbolo da 
solidariedade, do carinho, 
do amor, mas flor para a 
Cidade das Flores, eu não 
posso levar. Então pensei 
o que eu posso levar para 
uma cidade tão magnífica 
como essa. Pois bem, trou-
xe o presente, que é o se-
guinte, é um livro que tem 
todos os documentos de 
emancipação de Holam-
bra. Aqui está (no livro) a 
assinatura de vocês, dos 
deputados, o documen-
to com abaixo-assinado, 
documento do registro da 
fazenda de ribeirão, cartas 
das prefeituras. Este é meu 
presente de emancipação. 
Tenho a satisfação de en-
tregar este documento par 
a o Presidente da Câmara.”

O Presidente da Câma-
ra Municipal, Mauro Sér-
gio de Oliveira, o Serjão, 
enalteceu “É com muita 

honra que homenageamos 
a todos aqui presentes, 
que tanto contribuíram no 
processo de emancipação 
de Holambra. Eu cumpri-
mento e agradeço cada um 
de vocês que começaram 
este movimento e trou-
xeram muitas conquistas 
para a nossa comunidade, 
é um privilégio estar aqui 
com vocês hoje.  Agradeço 
também de coração este 
presente, este importante 
documento recebido do 
ex-deputado Tonca False-
ti, este presente que você 
nos deu vai engrandecer 
ainda mais o importan-
te trabalho e participação 
de cada um de vocês na 
história de Holambra.”, 
completou o Presidente da 
Câmara Municipal de Ho-
lambra, Mauro Sergio de 
Oliveira, o Serjão.

A preservação da me-

mória, da história que 
fizeram parte, auxilia na 
construção da nossa iden-
tidade social atual e futura, 
perpetua valores, mantém 
viva nossa cultura, pro-
move diretrizes, respeito 
e amor ao local que vive-
mos. Foi com esta emo-
ção neste dia histórico que 
a Câmara Municipal de 
Holambra ofereceu com 
grande honra este singelo 
reconhecimento ao Gru-
po Urbano, a Comissão 
Pró-Emancipação, aos 
Deputados apoiadores, ao 
Ex-Prefeito de Jaguariú-
na, ao primeiro Prefeito de 
Holambra, aos vereadores 
da 1ª Legislatura e o Título 
de Cidadão Holambren-
se. Agradecemos aos ho-
menageados pelo grande 
desafio conquistado. Pa-
rabéns a todos, parabéns 
para a nossa Holambra!

Sessão Solene celebra os 30 anos de Holambra com 
muitas homenagens

Índice de informações públicas revela Holambra como 
mais desenvolvida da região de Campinas

Jaguariúna vacina a população contra a Covid nos dias 21 
e 28 de dezembro

Holambra é a cidade 
mais desenvolvida da 
Região Metropolitana de 
Campinas (RMC) e está 
entre as 90 mais do Brasil 
de acordo com levantam-
ento realizado pelo Insti-
tuto Aquila, reconhecido 
pelo Banco Interamerica-
no de Desenvolvimento, 
o BID. Os dados foram 
publicados através do 
Índice de Gestão Munic-
ipal (IGMA), que con-
sidera fatores relaciona-
dos à Educação, Saúde 

e Bem-Estar, Eficiência 
Fiscal e Transparência, 
Infraestrutura e Mobil-
idade Urbana e Desen-
volvimento Socioeco-
nômico e Ordem Pública.

A cidade obteve nota 
73,51, bem acima do de-
sempenho do Estado de 
São Paulo, que atingiu 
média 64,22. A nota, de 
acordo com escala di-
vulgada pelo Instituto, 
representa desempenho 
de excelência. Holambra 
está à frente, na RMC, de 

Indaiatuba (71,25), Pe-
dreira (69,30) e Itatiba 
(68,65).

O IGMA é formado por 
41 indicadores alimenta-
dos por fontes públicas, 
como o IBGE, INEP, o 
Ministério Público Fed-
eral e o Mapa da Violên-
cia. Esses dados são pro-
cessados por meio de um 
algoritmo que fornece 
um índice consolidado 
por município.

“Nossa cidade é 
referência em indica-

dores sociais e de qual-
idade de vida. A divul-
gação feita pelo IGMA 
fortalece essa condição e 
revela que estamos tril-
hando o caminho certo, 
com destaque na região 
e posição privilegiada a 
nível nacional”, destaca 
o prefeito Fernando Ca-
pato.

As notas atribuídas à 
cidades pelo IGMA po-
dem ser consultadas pelo 
site https://igma.aquila.
com.br/. Os dados são 

atualizados automatica-
mente assim que uma 
nova informação é dis-

ponibilizada em alguma 
das fontes de pesquisa 
utilizadas pelo Instituto.

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria municipal de 
Saúde, vacinará a pop-
ulação contra a covid-19 
exclusivamente em dois 
dias neste fim de ano. 
Em 21 e 28 de dezem-
bro, os jaguariunenses 
serão imunizados das 
10h às 19h no parque 
Santa Maria.

Nos demais dias a 
Campanha ficará sus-
pensa, voltando a acon-
tecer normalmente no 
dia 3 de janeiro. 

Para ser vacinado é 
preciso apresentar docu-
mento com foto, Cartão 
Cidadão e comprovante 
de endereço. As pessoas 
que forem tomar a se-
gunda ou a terceira dose 

também deverão levar o 
cartão de vacinação con-
tra o coronavírus. 

Vale destacar que a 
dose de reforço está di-
sponível para quem tem 
18 anos ou mais e tomou 
a segunda dose há pelo 
menos 4 meses. Além 
desse grupo, também 
podem receber a terceira 
dose os imunossuprimi-

dos que receberam com 
a segunda dose há 28 
dias.

As pessoas que têm a 
segunda dose agendada 
para um dos dias em que 
a Prefeitura estará no 
período de recesso, de-
vem procurar o Parque 
Santa Maria no dia mais 
próximo ao que foi pre-
viamente agendado.
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Editais

TERMO DE ADJUDICAÇÃO – PE 062/2021

O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo, torna publica a adjudicação do Pregão Eletrôni-
co n° 062/2021, cujo objeto é a aquisição de mobiliários, equipamentos médico/hospitalar, odontoló-
gico e eletrodoméstico para a unidade básica de saúde espaço mãe e filho, conforme termo de refe-
rência, tendo como detentora dos Contratos as empresas: BLUE DENT COM. DE EQUIP. MEDICOS 
ODONTOLOGICOS EIRELI - ME - CNPJ n° 33.149.146/0001-52 no valor total de R$ 3.922,00 - (Três 
mil, novecentos e vinte e dois reais), CIRURGICA IZAMED LTDA – CNPJ n° 12.967.916/0001-02 no 
valor total de R$ 15.444,00 - (Quinze mil, quatrocentos e quarenta e quatro reais), DIRCEU LONGO 
E CIA LTDA – CNPJ n° 92.823.764/0001-03 no valor total de R$ 27.056,90 - (Vinte e sete mil, cin-
quenta e seis reais e noventa centavos), ELBER INDUSTRIA DE REFRIGERAÇAO LTDA – CNPJ n° 
81.618.753/0001-67 no valor total de R$ 16.000,00 - (Dezesseis mil reais), GUILHERME AUGUSTO 
DE GODOY - ME – CNPJ n° 09.111.269/0001-10 no valor total de R$ 33.490,88 - (Trinta e três mil, 
quatrocentos e noventa reais e oitenta e oito centavos) ISABELLA FERNANDA LOPES DA SILVA 
FERNANDES – CNPJ n° 35.072.521/0001-39 no valor total de R$ 4.200,00 - (Quatro mil e duzentos 
reais), JOSE NERGINO SOBREIRA – CNPJ n° 63.478.895/0001-94 no valor total de R$ 4.250,00 - 
(Quatro mil, duzentos e cinquenta reais), LA VIE HOSPITALAR – CNPJ n° 28.883.531/0001-99 no 
valor total de R$ 19.200,00 - (Dezenove mil e duzentos reais), M. K. R. COMÉRCIO DE EQUIPA-
MENTOS EIRELI – CNPJ n° 31.499.939/0001-76 no valor total de R$ 1.017,00 - (Um mil e dezessete 
reais), MEDICAL CHIZZOLINI LTDA – CNPJ n° 25.067.657/0001-05 no valor total de R$ 2.314,00 - 
(Dois mil, trezentos e quatorze reais), MEDSYSTEM EQUIPAMENTOS MEDICOS EIRELI – CNPJ n° 
06.189.855/0001-99 no valor total de R$ 10.657,50 - (Dez mil, seiscentos e cinquenta e sete reais e 
cinquenta centavos), MIDAS INFORMATICA E PRODUTOS EIRELI – CNPJ n° 19.299.157/0001-98 
no valor total de R$ 13.596,30 - (Treze mil, quinhentos e noventa e seis reais e trinta centavos), MMH 
MED COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALRES LTDA – CNPJ n° 21.484.336/0001-47 no valor 
total de R$ 3.648,00 - (Três mil, seiscentos e quarenta e oito reais), MORIMED COMERCIAL EIRELI - 
EPP – CNPJ n° 26.499.522/0001-73 no valor total de R$ 17.850,00 - (Dezessete mil, oitocentos e cin-
quenta reais), PAULO HENRIQUE LUCIANO COMERCIO DE MOVEIS – CNPJ n° 35.263.905/0001-
39 no valor total de R$ 5.596,00 - (Cinco mil, quinhentos e noventa e seis reais), SETEHOSPITALAR 
DISTRIBUIDORA DE MOVEIS E EQUIPAMENTOS HOSPIT – CNPJ n° 38.285.172/0001-21 no valor 
total de R$ 5.929,50 - (Cinco mil, novecentos e vinte e nove reais e cinquenta centavos) e TK PRO-
DUTOS E EQUIPAMENTOS MEDICOS LTDA – CNPJ n° 10.728.371/0001-48 no valor total de R$ 
13.225,00 - (Treze mil, duzentos e vinte e cinco reais). Artur Nogueira, 12 de novembro de 2021. 
RODRIGO S. DOS S. PORTELLO – Pregoeiro.

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO – PE 062/2021

O Município de Artur Nogueira, Estado de São Paulo, torna publica a homologação do Pregão Eletrô-
nico n° 062/2021, cujo objeto é a aquisição de mobiliários, equipamentos médico/hospitalar, odonto-
lógico e eletrodoméstico para a unidade básica de saúde espaço mãe e filho, conforme termo de refe-
rência, tendo como detentora dos Contratos as empresas: BLUE DENT COM. DE EQUIP. MEDICOS 
ODONTOLOGICOS EIRELI - ME - CNPJ n° 33.149.146/0001-52 no valor total de R$ 3.922,00 - (Três 
mil, novecentos e vinte e dois reais), CIRURGICA IZAMED LTDA – CNPJ n° 12.967.916/0001-02 no 
valor total de R$ 15.444,00 - (Quinze mil, quatrocentos e quarenta e quatro reais), DIRCEU LONGO 
E CIA LTDA – CNPJ n° 92.823.764/0001-03 no valor total de R$ 27.056,90 - (Vinte e sete mil, cin-
quenta e seis reais e noventa centavos), ELBER INDUSTRIA DE REFRIGERAÇAO LTDA – CNPJ n° 
81.618.753/0001-67 no valor total de R$ 16.000,00 - (Dezesseis mil reais), GUILHERME AUGUSTO 
DE GODOY - ME – CNPJ n° 09.111.269/0001-10 no valor total de R$ 33.490,88 - (Trinta e três mil, 
quatrocentos e noventa reais e oitenta e oito centavos) ISABELLA FERNANDA LOPES DA SILVA 
FERNANDES – CNPJ n° 35.072.521/0001-39 no valor total de R$ 4.200,00 - (Quatro mil e duzentos 
reais), JOSE NERGINO SOBREIRA – CNPJ n° 63.478.895/0001-94 no valor total de R$ 4.250,00 - 
(Quatro mil, duzentos e cinquenta reais), LA VIE HOSPITALAR – CNPJ n° 28.883.531/0001-99 no 
valor total de R$ 19.200,00 - (Dezenove mil e duzentos reais), M. K. R. COMÉRCIO DE EQUIPA-
MENTOS EIRELI – CNPJ n° 31.499.939/0001-76 no valor total de R$ 1.017,00 - (Um mil e dezessete 
reais), MEDICAL CHIZZOLINI LTDA – CNPJ n° 25.067.657/0001-05 no valor total de R$ 2.314,00 - 
(Dois mil, trezentos e quatorze reais), MEDSYSTEM EQUIPAMENTOS MEDICOS EIRELI – CNPJ n° 
06.189.855/0001-99 no valor total de R$ 10.657,50 - (Dez mil, seiscentos e cinquenta e sete reais e 
cinquenta centavos), MIDAS INFORMATICA E PRODUTOS EIRELI – CNPJ n° 19.299.157/0001-98 
no valor total de R$ 13.596,30 - (Treze mil, quinhentos e noventa e seis reais e trinta centavos), MMH 
MED COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALRES LTDA – CNPJ n° 21.484.336/0001-47 no valor 
total de R$ 3.648,00 - (Três mil, seiscentos e quarenta e oito reais), MORIMED COMERCIAL EIRELI - 
EPP – CNPJ n° 26.499.522/0001-73 no valor total de R$ 17.850,00 - (Dezessete mil, oitocentos e cin-
quenta reais), PAULO HENRIQUE LUCIANO COMERCIO DE MOVEIS – CNPJ n° 35.263.905/0001-
39 no valor total de R$ 5.596,00 - (Cinco mil, quinhentos e noventa e seis reais), SETEHOSPITALAR 
DISTRIBUIDORA DE MOVEIS E EQUIPAMENTOS HOSPIT – CNPJ n° 38.285.172/0001-21 no valor 
total de R$ 5.929,50 - (Cinco mil, novecentos e vinte e nove reais e cinquenta centavos) e TK PRO-
DUTOS E EQUIPAMENTOS MEDICOS LTDA – CNPJ n° 10.728.371/0001-48 no valor total de R$ 
13.225,00 - (Treze mil, duzentos e vinte e cinco reais). Artur Nogueira, 12 de novembro de 2021. 
ANGELA PULZ DELGADO - SECRETÁRIA DA SAÚDE - Autoridade Competente - DECRETO Nº 
128/2021.

TERMO DE ADJUDICAÇÃO – PE 065/2021

O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo, torna publica a adjudicação do Pregão Eletrô-
nico n° 065/2021, cujo objeto é o registro de preços para futuras aquisições de placas de sinalização 
viária, conforme termo de referencia - anexo i deste edital, tendo como detentora da Ata as empresas: 
BRASIL SINALIZACAO EIRELI LTDA  - CNPJ n° 13.613.025/0001-02 no valor total de R$ 89.259,20 
- (Oitenta e nove mil, duzentos e cinquenta e nove reais e vinte centavos) e EVG Sinalização – CNPJ 
n° 23.760.604/0001-31 no valor total de R$ 2.399,70 - (Dois mil, trezentos e noventa e nove reais e 
setenta centavos). Artur Nogueira, 14 de Dezembro de 2021. RODRIGO S. DOS S. PORTELLO – 
Pregoeiro.

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO – PE 065/2021

O Município de Artur Nogueira, Estado de São Paulo, torna publica a homologação do Pregão Eletrô-
nico n° 065/2021, cujo objeto é o registro de preços para futuras aquisições de placas de sinalização 
viária, conforme termo de referencia - anexo i deste edital, tendo como detentora da Ata as empresas: 
BRASIL SINALIZACAO EIRELI LTDA  - CNPJ n° 13.613.025/0001-02 no valor total de R$ 89.259,20 
- (Oitenta e nove mil, duzentos e cinquenta e nove reais e vinte centavos) e EVG Sinalização – CNPJ 
n° 23.760.604/0001-31 no valor total de R$ 2.399,70 - (Dois mil, trezentos e noventa e nove reais e 
setenta centavos). Artur Nogueira, 14 de Dezembro de 2021. Autoridades Competentes - DECRETO 
Nº 128/2021.

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 175/2021 – PREGÃO ELETRÔNICO Nº 087/2021 – PROC 
ADM Nº 5418-3/2021, tendo como partes Contratante: Prefeitura Municipal de Artur Nogueira/SP e 
Contratado(a): EYES NWHERE SISTEMAS INTELIGENTES DE IMAGEM LTDA. Objeto: Registro de 
preços para fornecimento em soluções de câmeras de monitoramento e alarmes para a rede munici-
pal de educação se destina à “prevenção de roubos, furtos, sinistros e outros eventos”, que possam 
vir a causar perdas ou danos ao erário público, diante do crescimento da criminalidade. Vigência: 12 
(doze) meses. Valor total: R$ 914.971,75 (novecentos e quatorze mil novecentos e setenta e um reais 
e setenta e cinco centavos).  Data de assinatura: 17/12/2021. Artur Nogueira, 20 de dezembro de 
2021. Lucas Sia Rissato – Prefeito Municipal.

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO nº 093/2021- SRP

O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo torna público e para conhecimento dos interes-
sados que realizará licitação conforme acima. OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURAS 
AQUISIÇÕES DE TUBOS DE CONCRETOS, CONFORME TERMO DE REFERÊNCIA - ANEXO I 
DESTE EDITAL. Data da Realização:  17/01/2022 às 14h00. FORMALIZAÇÃO DE CONSULTAS E 
EDITAL www.bbmnetlicitacoes.com.br. O edital completo será disponibilizado através do site www.
arturnogueira.sp.gov.br (Portal da Transparência). Artur Nogueira, 20 de dezembro de 2021. 

JOAQUIM CHAVES PINHEIRO
SECRETÁRIO DE OBRAS E SRVIÇOS MUNICIPAIS

AUTORIDADE COMPETENTE-DECRETO Nº 128/2021

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO nº 094/2021

O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo torna público e para conhecimento dos inte-
ressados que realizará licitação conforme acima. OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA 
EXECUÇÃO DE RECAPEAMENTO ASFALTICO NA RUA ROMÃO DEL’ ALAMO TRECHO COM-
PREENDIDO ENTRE A RUA BENEDITO ANTONIO FERREIRA E AV. SANTO AMARO, CONFOR-
ME ANEXO I (TERMO DE REFERENCIA) – QUE FAZ PARTE INTEGRANTE DESTE EDITAL.. Data 
da Realização 20/01/2022 às 14h00. FORMALIZAÇÃO DE CONSULTAS E EDITAL www.bbmnetli-
citacoes.com.br. O edital completo será disponibilizado através do site www.arturnogueira.sp.gov.br 
(Portal da Transparência). Artur Nogueira, 20 de dezembro de 2021.

 FERNANDO ARRIVABENE
Sec. de Planej. Estrat. Desenv.Sust.Habitação
Autoridade Competente-Decreto nº 128/2021

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO nº 094/2021

O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo torna público e para conhecimento dos inte-
ressados que realizará licitação conforme acima. OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA 
EXECUÇÃO DE RECAPEAMENTO ASFALTICO NA RUA ROMÃO DEL’ ALAMO TRECHO COM-
PREENDIDO ENTRE A RUA BENEDITO ANTONIO FERREIRA E AV. SANTO AMARO, CONFOR-
ME ANEXO I (TERMO DE REFERENCIA) – QUE FAZ PARTE INTEGRANTE DESTE EDITAL.. Data 
da Realização 20/01/2022 às 14h00. FORMALIZAÇÃO DE CONSULTAS E EDITAL www.bbmnetli-
citacoes.com.br. O edital completo será disponibilizado através do site www.arturnogueira.sp.gov.br 
(Portal da Transparência). Artur Nogueira, 20 de dezembro de 2021.

 FERNANDO ARRIVABENE
Sec. de Planej. Estrat. Desenv.Sust.Habitação
Autoridade Competente-Decreto nº 128/2021

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 048/2021
O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo, torna publico a REVOGAÇÃO do processo aci-
ma citado que tem por objeto a aquisição de equipamento e materiais de EPI. Artur Nogueira, 14 de 
dezembro de 2021. LUCAS SIA RISSATO – Prefeito Municipal

TERMO DE ADJUDICAÇÃO – PE 087/2021

O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo, torna publica a adjudicação do Pregão Eletrô-
nico n° 087/2021 cujo objeto é o Registro de preços para fornecimento em soluções de câmeras de 
monitoramento e alarmes para a rede municipal de educação se destina à “prevenção de roubos, fur-
tos, sinistros e outros eventos”, que possam vir a causar perdas ou danos ao erário público, diante do 
crescimento da criminalidade, tendo como detentora da Ata a empresa: EYES NWHERE SISTEMAS 
INTELIGENTES DE IMAGEM LTDA, CNPJ Nº 07.244.008/0001-42 no valor total de R$ 914.971,75 
(novecentos e quatorze mil novecentos e setenta e um reais e setenta e cinco centavos). Artur No-
gueira, 17 de dezembro de 2021. JAQUELINE CHICHURRA SILVA – Pregoeira.

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO – PE 087/2021

O Município de Artur Nogueira, Estado de São Paulo, torna publica a homologação do Pregão Ele-
trônico n° 087/2021 cujo objeto é o Registro de preços para fornecimento em soluções de câmeras 
de monitoramento e alarmes para a rede municipal de educação se destina à “prevenção de rou-
bos, furtos, sinistros e outros eventos”, que possam vir a causar perdas ou danos ao erário público, 
diante do crescimento da criminalidade, tendo como detentora da Ata a empresa: EYES NWHERE 
SISTEMAS INTELIGENTES DE IMAGEM LTDA, CNPJ Nº 07.244.008/0001-42 no valor total de R$ 
914.971,75 (novecentos e quatorze mil novecentos e setenta e um reais e setenta e cinco centavos). 
Artur Nogueira, 17 de dezembro de 2021. DÉBORA DEL’BIANCO BARBOSA SACILOTTO, Secretária 
Municipal de Educação, Autoridade Competente – Decreto nº 128/2021

TERMO DE ADJUDICAÇÃO – PE 079/2021

O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo, torna publica a adjudicação do Pregão Eletrô-
nico n° 079/2021, cujo objeto é o registro de preços para futura aquisição de reservatórios metálicos 
para água potável, tipo cilíndrico, para armazenamento de água nas Unidades da Rede Municipal 
de Ensino conforme termo de referência, tendo como detentora da Ata a empresa: A.A. Verona Cia 
Ltda, CNPJ Nº 07.077.077/0001-09, no valor total de R$ 1.523.669,00 (um milhão quinhentos e vinte 
e três mil seiscentos e sessenta e nove reais). Artur Nogueira, 13 de dezembro de 2021. JAQUELINE 
CHICHURRA SILVA – Pregoeira.

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO – PE 079/2021

O Município de Artur Nogueira, Estado de São Paulo, torna publica a homologação do Pregão Eletrô-
nico n° 079/2021, cujo objeto é o registro de preços para futura aquisição de reservatórios metálicos 
para água potável, tipo cilíndrico, para armazenamento de água nas Unidades da Rede Municipal 
de Ensino conforme termo de referência, tendo como detentora da Ata a empresa: A.A. Verona Cia 
Ltda, CNPJ Nº 07.077.077/0001-09, no valor total de R$ 1.523.669,00 (um milhão quinhentos e vinte 
e três mil seiscentos e sessenta e nove reais). Artur Nogueira, 13 de dezembro de 2021. DÉBORA 
DEL BIANCO BARBOSA SACILOTTO, Secretária de Educação, Autoridade Competente-Decreto nº 
128/2021

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 171/2021 – PREGÃO ELETRÔNICO Nº 079/2021 – PROC ADM 
Nº 5430-8/2021, tendo como partes Contratante: Prefeitura Municipal de Artur Nogueira/SP e Contra-
tado(a): A.A. Verona Cia Ltda. Objeto: registro de preços para futura aquisição de reservatórios metá-
licos para água potável, tipo cilíndrico, para armazenamento de água nas Unidades da Rede Munici-
pal de Ensino conforme termo de referência. Vigência: 12 (doze) meses. Valor total: R$ 1.523.669,00 
(um milhão quinhentos e vinte e três mil seiscentos e sessenta e nove reais). Data de assinatura: 
13/12/2021. Artur Nogueira, 17 de dezembro de 2021. Lucas Sia Rissato – Prefeito Municipal.

CONCORRÊNCIA PUBLICA Nº 003/2021

O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo, torna publico que se encontra na integra a 
Ata de Analise dos Atestados de Capacidade Técnica da licitação acima citada que tem por objeto 
o Registro de Preço para futuras e eventuais contratações de empresa especializada em locação 
de maquinas pesadas, caminhões e equipamentos para execução e manutenção em atendimento 
à demanda do departamento de obras e serviços do município de Artur Nogueira/SP, no site www.
arturnogeira.sp.gov.br (Portal Transparência). Artur Nogueira, 20 de dezembro de 2021. A Comissão
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EDITAIS DE PROCLAMAS
                                         _______________________________________
                                

Registro Civil e Tabelião de Notas de Santo Antonio de Posse
Av. da Saudade, 65

(Nascimentos, casamentos, óbitos,  reconhecimento de firmas, autenticações, registro de livros comerciais, etc.)

     Faço  saber  que  pretendem se casar e apresentaram os documentos
     exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:
     _________________________________________________________________
ALESANDRO  CAVAZZOTTI,  divorciado,  de nacionalidade brasileira, operador  de  máquina,  natural  de  Santo 
Antônio de Posse - SP, residente  Rua  Dr.  Eduardo  Bergo, 207, fundos, Vila Esperança, Santo  Antonio  de Pos-
se - SP, filho de JOSÉ APARECIDO CAVAZZOTTI e  de  DIVA  NUNCCIO  CAVAZZOTTI;  e  VIVIANE BARBOSA 
solteira, de nacionalidade  brasileira, recepcionista, natural de Moji Mirim - SP,   residente  Rua  Dr.  Eduardo  Bergo  
,  207,  fundos,  Vila

Esperança,  Santo Antonio de Posse - SP, filha de ANTONIO BARBOSA e de MARIA DE LOURDES PEDROSO 
BARBOSA.
    ________________________________________________________________
MARCELO  DIRCEU REBEQUI, divorciado, de nacionalidade brasileira, Mestre  de  obras,  natural  de  Santo  An-
tônio  de  Posse  - SP, residente  à  Rua  Isaura  Cláudio  Lalla, 280, Jardim Progresso, Santo  Antônio  de  Posse - 
SP, filho de ANTONIO DIRCEU REBEQUI e de  NEUSA APARECIDA REBEQUI; e DAIANA NUNES FERNANDES 
solteira, de nacionalidade  brasileira, Recepcionista , natural de São Paulo - SP,  residente à Rua Isaura Cláudio 
Lalla, 280, Jardim Progresso, Santo  Antônio de Posse - SP, filha de CELSO NUNES FERNANDES e de MARIA 
EUNICE DE SOUZA FERNANDES.
     _________________________________________________________________

  
    Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

      Lavro o presente, que afixo no lugar de  costume e  publico pelo
      jornal local.

      Santo Antonio de Posse, 22 de dezembro de 2021.
      A Oficial: Erika Kazumi Kashiwagi
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TERMO DE ADJUDICAÇÃO – PE 080/2021

O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo, torna publica a adjudicação do Pregão Eletrôni-
co n° 080/2021, cujo objeto é a Registro de Preços para futuras aquisições de Alimentação Enteral e 
Fórmula Infantil, conforme Termo de Referencia - Anexo I deste edital, tendo como detentora da Ata as 
empresas: CHOLMED COMERCIAL HOSPITALAR LTDA., CNPJ: 07.569.029/0001-38 no valor total 
R$ 24.000,00 - (Vinte e quatro mil reais); COMERCIAL 3 ALBE LTDA., CNPJ: 74.400.052/0001-91 no 
valor total R$ 18.600,00 - (Dezoito mil e seiscentos reais); EREMIX IND. DE ALIMENTOS ESPECIAIS 
LTDA - CNPJ: 26.325.797/0001-90 no valor total R$ 17.750,00 - (Dezessete mil, setecentos e cin-
quenta reais);  HUMANA ALIMENTAR - DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS E PRODUTOS NU-
TRICIONAIS LTDA., CNPJ: 02.786.436/0001-83 no valor total R$ 20.480,00 - (Vinte mil, quatrocentos 
e oitenta reais); LGM COM. E REPRES. DE PRODUTOS ALIMENTÍCIOS EM GERAL EIRELI – EPP, 
CNPJ: 21.026.898/0001-47 no valor total R$ 80.198,00 - (Oitenta mil, cento e noventa e oito reais); 
MEDICAM DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS E NUTRIÇÃO LTDA., CNPJ: 29.494.115/0001-61 
no valor total R$ 66.000,00 - (Sessenta e seis mil reais); MEDLAR SOLUÇÕES EM SAÚDE LTDA., 
CNPJ: 38.309.434/0001-40 no valor total R$ 15.840,00 - (Quinze mil, oitocentos e quarenta reais); 
MERCO SOLUÇÕES EM SAÚDE S/A CNPJ: 05.912.018/0001-83 no valor total R$ 72.964,00 - (Se-
tenta e dois mil, novecentos e sessenta e quatro reais); NUTRIPORT COMERCIAL LTDA., CNPJ: 
03.612.312/0001-44 no valor total R$ 77.540,00 - (Setenta e sete mil, quinhentos e quarenta reais); 
VIDA FORTE NUT. IND E COM PROD NAT LTDA  EPP, CNPJ: 07.455.576/0001-92 no valor R$ 
99.180,00 - (Noventa e nove mil, cento e oitenta reais). ANDRÉ RENAN SEGATTO – Pregoeiro.

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO – PE 080/2021

O Município de Artur Nogueira, Estado de São Paulo, torna publica a homologação do Pregão Eletrô-
nico n° 080/2021, cujo objeto é a Registro de Preços para futuras aquisições de Alimentação Enteral 
e Fórmula Infantil, conforme Termo de Referencia - Anexo I deste edital, tendo como detentora da Ata 
as empresas: CHOLMED COMERCIAL HOSPITALAR LTDA., CNPJ: 07.569.029/0001-38 no valor 
total R$ 24.000,00 - (Vinte e quatro mil reais); COMERCIAL 3 ALBE LTDA., CNPJ: 74.400.052/0001-
91 no valor total R$ 18.600,00 - (Dezoito mil e seiscentos reais); EREMIX IND. DE ALIMENTOS 
ESPECIAIS LTDA - CNPJ: 26.325.797/0001-90 no valor total R$ 17.750,00 - (Dezessete mil, sete-
centos e cinquenta reais);  HUMANA ALIMENTAR - DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS E PRO-
DUTOS NUTRICIONAIS LTDA., CNPJ: 02.786.436/0001-83 no valor total R$ 20.480,00 - (Vinte mil, 
quatrocentos e oitenta reais); LGM COM. E REPRES. DE PRODUTOS ALIMENTÍCIOS EM GERAL 
EIRELI – EPP, CNPJ: 21.026.898/0001-47 no valor total R$ 80.198,00 - (Oitenta mil, cento e no-
venta e oito reais); MEDICAM DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS E NUTRIÇÃO LTDA., CNPJ: 
29.494.115/0001-61 no valor total R$ 66.000,00 - (Sessenta e seis mil reais); MEDLAR SOLUÇÕES 
EM SAÚDE LTDA., CNPJ: 38.309.434/0001-40 no valor total R$ 15.840,00 - (Quinze mil, oitocentos 
e quarenta reais); MERCO SOLUÇÕES EM SAÚDE S/A CNPJ: 05.912.018/0001-83 no valor total R$ 
72.964,00 - (Setenta e dois mil, novecentos e sessenta e quatro reais); NUTRIPORT COMERCIAL 
LTDA., CNPJ: 03.612.312/0001-44 no valor total R$ 77.540,00 - (Setenta e sete mil, quinhentos e 
quarenta reais); VIDA FORTE NUT. IND E COM PROD NAT LTDA  EPP, CNPJ: 07.455.576/0001-92 
no valor R$ 99.180,00 - (Noventa e nove mil, cento e oitenta reais). Artur Nogueira, 20 de Dezembro 
de 2021. ANGELA PULZ DELGADO - Secretária Municipal de Saúde - Autoridade Competente - DE-
CRETO Nº 128/2021.

TERMO DE ADJUDICAÇÃO – PE 090/2021

O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo, torna publica a adjudicação do Pregão Ele-
trônico n° 090/2021, cujo objeto é o Registro de Preços para futura aquisição de equipamentos e 
utensílios para atender as necessidades das cozinhas da Rede Municipal de Educação e do Pronto 
Atendimento Municipal. Conforme Termo de Referencia deste edital, tendo como detentora da Ata as 
empresas: MKR COMERCIO DE EQUIPAMENTOS EIRELI - EPP - CNPJ: 31.499.939/0001-76 no 
valor total R$ 37.638,00 - (Trinta e sete mil, seiscentos e trinta e oito reais); PHOENIX COMERCIAL 
DE INFORMÁTICA, PAPELARIA E MÓVEIS EIRELI - EPP – CNPJ: 06.934.847/0001-20 no valor total 
R$ 24.128,00 - (Vinte e quatro mil, cento e vinte e oito reais).  ANDRÉ RENAN SEGATTO – Pregoeiro.

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO – PE 090/2021

O Município de Artur Nogueira, Estado de São Paulo, torna publica a homologação do Pregão Ele-
trônico n° 090/2021, cujo objeto é o Registro de Preços para futura aquisição de equipamentos e 
utensílios para atender as necessidades das cozinhas da Rede Municipal de Educação e do Pronto 
Atendimento Municipal. Conforme Termo de Referencia deste edital, tendo como detentora da Ata as 
empresas: MKR COMERCIO DE EQUIPAMENTOS EIRELI - EPP - CNPJ: 31.499.939/0001-76 no va-
lor total R$ 37.638,00 - (Trinta e sete mil, seiscentos e trinta e oito reais); PHOENIX COMERCIAL DE 
INFORMÁTICA, PAPELARIA E MÓVEIS EIRELI - EPP – CNPJ: 06.934.847/0001-20 no valor total R$ 
24.128,00 - (Vinte e quatro mil, cento e vinte e oito reais). Artur Nogueira, 20 de Dezembro de 2021. 
ANGELA PULZ DELGADO - Secretária de Saúde e DÉBORA DEL BIANCO BARBOSA SACILOTTO 
- Secretária de Educação - Autoridade Competente - DECRETO Nº 128/2021.

RERRATIFICAÇÃO – PE 082/2021

O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo, torna publica a Rerratificação da licitação acima 
citada, quem tem por objeto o registro de preços para futura aquisição de produtos cárneos para com-
por a merenda escolar e cardápio hospitalar, conforme termo de referência deste edital. Onde a Ata 
de Registro de Preços nº 166 foi cancelada, devido a empresa Centroeste Carnes e Derivados Ltda., 
vendedora do item 01 – Acem Bovino, não ter apresentado a amostra, conforme solicitado no Edital. 
Ficando desta forma a Empresa Distribuidora Nancy Ltda., Ata de Registro de Preços nº 167, como 
vencedora deste item, somando no valor total da Ata R$ 3.531.992,80 - (Três milhões, quinhentos e 
trinta e um mil, novecentos e noventa e dois reais e oitenta centavos). Essa Rerratificação estende-se 
à Homologação. Artur Nogueira, 17 de dezembro de 2021. A COMISSÃO. 

“SINTAGRO” SINDICATO DOS TRABALHADORES RURAIS DE HOLAMBRA
Base Territorial: Holambra e Santo Antônio de Posse

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Assembléia Geral Extraordinária

Pelo presente Edital, ficam convocados todos os trabalhadores nas empresas agrícolas, agroindus-
trial, agropecuárias, reflorestamentos e pesca de Holambra, Santo Antônio de Posse e Região, repre-
sentadas estatutariamente por este sindicato, para se reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, 
na forma do artigo 612 da CLT, e nas condições atinentes, para os trabalhadores rurais residentes no 
município de Holambra, no próximo dia 27 de dezembro de 2021, às l9:00 horas, na sede do Sindicato 
dos Trabalhadores Rurais de Holambra, sito Av. Rota dos Imigrantes, 640 - centro – Holambra (SP) e 
para os trabalhadores residentes no município de Santo Antônio de Posse no próximo dia 28 de de-
zembro de 2021, às 19:00 (dezenove) horas em primeira convocação, na rua Fioravante Pavanelli nº 
200 – Vila Rica (em frente o Ginásio de Esporte) em Santo Antônio de Posse (SP), à fim de tomarem 
conhecimento e deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia: a) leitura, discussão e votação da ata da 
assembléia anterior, b) deliberar sobre reivindicações econômicas e sociais para celebração de Acor-
dos e/ ou Convenção Coletiva de Trabalho ou eventual instauração de Dissídio Coletivo de Trabalho 
para o setor da agricultura diversificada, agroindústrias, agropecuárias, reflorestamento e pesca (data
-base) primeiro de fevereiro para o período de doze meses (01/02/2022 a 31/01/2023); e c) deliberar 
sobre o desconto da contribuição negocial: e d) autorizar a Diretoria do Sindicato, outorgando-lhes 
poderes especiais, para firmar ACORDOS e/ou CONVENÇÃO COLETIVA DE TRABALHO ou a ins-
taurar eventual DISSÍDIO COLELTIVO DE TRABALHO, para os respectivos setores para vigorar aos 
integrantes da categoria profissional na base territorial deste sindicato Holambra e Santo Antônio de 
Posse. As deliberações serão tomadas estatutariamente. Nota: Não havendo quórum suficiente para 
realização das Assembléias em primeira convocação, fica marcada outra meia hora após e que se 
realizará com qualquer número de trabalhadores presente.  Estância Turística de Holambra (SP), 21 
de dezembro de 2021.                                                                                   
                                                                        Norival Guadaghin – Presidente.

O Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias Químicas e Farmacêuticas de Cosmópolis e Região 
vem por meio deste convocar  os trabalhadores da empresa Antibióticos do Brasil Ltda, para a as-
sembleia dia 05/01/2022,  07:00 horas, 08:00 horas e à partir das  15:30 horas, onde será deliberada 
e votada a proposta de  renovação do  acordo  coletivo de jornada de trabalho 5x1 5x3. Cosmópolis, 
21/12/2021. Ricardo Fernandes – Presidente. 

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 134,13”

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 47,34”

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 78,90”

Prefeitura Municipal de Artur Nogueira Prefeitura Municipal de Artur Nogueira

Prefeitura Municipal de Artur Nogueira

 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Rua Amarilis, 118 B – 
Jardim Holanda - SP – CEP - 13.825-000 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa jurídica de 
direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no CNPJ 19.947.645/0001-64, 
conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2017, CONVOCA os selecionados abaixo relacionados a 
comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço sobredito, no período de 23 de dezembro de 
2021 à 30 de dezembro de 2021, no horário das 09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, 
para entrega dos documentos necessários a admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de 
Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da 
documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao 
SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - 
Departamento de Segurança, localizado na Rua Amarilis, 118 B – Jardim Holanda – Holambra - SP  
ou no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação do 
ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na sede do 
consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos convocados para a 
contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) dias, a contar desta 
convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi selecionado, na forma do que prevê o 
Edital do Processo Seletivo nº 001/2021. O candidato que não comparecer no prazo acima 
estabelecido será considerado desistente.        

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          

FUNÇÃO: Recepcionista 40hs – Holambra   
Classificação Candidato 
11º Maria Eduarda Sales 

 
 

Holambra, 23 de dezembro de 2021. 
 

Élcio Ferreira Trentin 
Superintendente do CISMETRO 

 

Câmara Municipal de 
Cosmópolis 

                  “Palácio 30 de Novembro” 
 
 

 

 

 
EXTRATO DE CONTRATO Nº 16/2021 

 
 

Contratante: CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS 
 

Contratada: AUTOMEC COMÉRCIO DE VEÍCULOS NOVOS E USADOS LTDA (CNPJ/MF nº 06.165.580/0001-53) 
 

Objeto: Aquisição de um veículo zero quilômetro para a Câmara Municipal de Cosmópolis, conforme as condições e 
especificações constantes do Anexo I – Termo de Referência (lote nº 01), parte integrante do Edital de Pregão 
Presencial nº 08/2021. 
 
Valor global: R$ 151.980,00 (cento e cinquenta e um mil novecentos e oitenta reais)  

 
Dotação Orçamentária: 
 
Conta: 24 
Órgão: 02 
Unidade Orçament.: 02.01 
Unidade Executora: 02.01.01 
Funcional: 010310001 
Proj./Ativ.: 2031000 
Cat. Econ.: 44.90.52.00.0000 
Desdobramento: 44.90.52.52.0000 
Fonte de Recursos: 01 

Crédito Orçamentário 
Câmara Municipal de Cosmópolis  
Poder Legislativo 
Câmara de Vereadores 
Gestão da Câmara Municipal 
Manutenção das atividades da Câmara Municipal 
Equipamentos e Material Permanente 
Veículo de Tração Mecânica 
TESOURO 

 
 
Vigência do Contrato: a partir de sua assinatura, e seu término dar-se-á quando todas as obrigações previstas no 
Edital do Pregão Presencial nº 08/2021 e seus Anexos forem devidamente cumpridas.  

 
Data do Contrato: 20 de dezembro de 2021. 

 
CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, 20 DE DEZEMBRO DE 2021. 

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 96,33”

 

 

CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL CEMMIL PARA O DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL 
Aguaí – Leme - Mogi Guaçu – Mogi Mirim – São José do Rio Pardo 

CNPJ: 05.012.725/0001-13 
Escritório: Rua Belém do Pará, 282 – Jardim Centenário – Mogi Guaçu/SP. 

CEP. 13845-252 - E-mail: gestao@cemmil.com.br - Tel.: 3841-8181 - 3569-5534 

 

CEMMIL Página 1 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

 
O SUPERINTENDENTE DO CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL “CEMMIL” PARA O 
DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL, com sede na cidade de Mogi Guaçu, Estado de São Paulo, na 

Rua Belém do Pará, 282 – Jd. Centenário, no uso de suas atribuições, convoca os candidatos abaixo 
relacionados aprovados no Processo Seletivo, a comparecerem no endereço: NA SEDE DO CONSÓRCIO 
CEMMIL – Rua Belém do Pará, 282 – Jd. Centenário – Mogi Guaçu/SP – Cep: 13845-252 no período 

de 23 à 30 de dezembro de 2021, no horário das 8:00 às 11:30 ou 13:00 às 14:30 para entrega de 

TODOS os documentos necessários para admissão, ORIGINAL E CÓPIA DE: (1°-Carteira de Trabalho, 

2°-CPF (do convocado, cônjuge e dos filhos até 14 anos), 3°-RG, 4°-PIS, 5°-Reservista, 6°-CNH, 7°-Comp. 

de Endereço, 8°-Certidão de Nascimento ou Casamento (do convocado e dos filhos até 14 anos), 9°-
Caderneta de vacinação (do convocado e dos filhos até 14 anos), 10°-Título de Eleitor (com certificado de 

estar quite com a justiça eleitoral), 11°-Antecedentes Criminais, 12°-01 foto 3x4.). Na forma do que prevê 

o Edital nº. 04/2020, o candidato que não comparecer no prazo acima estabelecido será considerado 
desistente. 
 

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
1. - PARA O CARGO DE: Serviços Gerais 
CLASSIF.         INSCRIÇÃO                              NOME                                                             
RG 

61 19500273 CINTIA HELENA MARCELINO CARVALHO 409291638 
62 19500710 ANDERSON LUIS DE SOUZA FARIA 47372747 
63 19500650 WESLEY LIMA JESUS DA SILVA 45115745X 
64 19500338 PAMELA JAQUELINE OTAVIANO DA SILVA 488561826 

 

Mogi Guaçu, 23 de dezembro de 2021. 

 
IVAIR LUIZ BIAZOTTO 
SUPERINTENDENTE 
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IVAIR LUIZ BIAZOTTO 
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Campanha de Natal da Sicredi União PR/SP arrecada 
2.100 kg de donativos em Mogi Mirim

Numen Produtora encerra projeto Docs Sustentáveis 
em Aguaí e premia vencedor

Natal e Ano Novo pedem ceias saborosas e 
econômicas

Prefeito celebra conquista de prêmio junto com equipe 
do CREM

Da Redação

Com o foco no combate 
à fome, a campanha ‘Ár-
vore Solidária’, uma das 
principais iniciativas da 
Sicredi União PR/SP, an-
gariou mais de duas tone-
ladas de alimentos (2.100 
kg) em Mogi Mirim, ci-
dade da região Centro 
Leste Paulista.

Além da ‘Árvore 
Solidária’ compor o am-
biente natalino das agên-
cias, contribuindo com a 
decoração do espaço ao se 
empilhar os mantimentos 
recebidos em forma de 
pinheiro, a ação contribui 
com dezenas de entidades 
assistenciais e filantrópi-
cas envolvidas em cau-

sas sociais, bem como 
famílias carentes.

Em Mogi Mirim, por 
exemplo, o montante ar-
recadado pela agência da 
instituição financeira co-
operativa beneficiará 14 
entidades assistenciais e 
20 famílias, num universo 
de aproximadamente 600 
pessoas atendidas.

“Iniciativas como esta, 
que contam com o envolvi-
mento de colaboradores e 
associados, são motivo de 
orgulho para a cooperati-
va, assim como para nos-
sa cidade. Todo ano, nós 
esperamos esta ação para 
poder contribuir com a 
comunidade, para fazer 
a arrecadação e a doação 
dos alimentos. E, neste 

ano, foi muito surpreen-
dente. Tivemos muita 
receptividade por parte 
dos associados e é mais 
um ano que poderemos 
contribuir para colocar 
comida na mesa daque-
les que mais precisam. 
As entidades, bem como 
aquelas famílias em situ-
ação de vulnerabilidade, 
terão possibilidade de ter 
um Natal melhor. Essas 
pessoas, que já foram aju-
dadas em anos anteriores, 
sempre esperam estas 
doações de fim de ano”, 
afirmou Sussan Ayala, ge-
rente da agência Sicredi 
Mogi Mirim.

Na cidade, a entrega 
dos donativos começou 
na manhã desta segun-

da-feira (20), com os re-
sponsáveis das entidades 
fazendo a retirada na 
própria agência.

É o 12º ano que a Si-
credi União PR/SP re-
aliza a ação no período 
natalino. A campanha vai 
ao encontro dos Objeti-
vos de Desenvolvimento 
Sustentável (ODSs), Pac-
to Global (Global Com-
pact) da Organização das 
Nações Unidas (ONU) ao 
qual a instituição finan-
ceira cooperativa é sig-
natária.

SOBRE A SICREDI 
UNIÃO PR/SP

A Sicredi União PR/SP 
é uma das 108 coopera-
tivas do Sistema Sicredi. 

Com atuação no norte e 
noroeste do Paraná, cen-
tro e leste de São Paulo, 
tem 111 agências em mais 
de 80 municípios. Conta 

com 1,2 mil colaboradores 
e quase 400 mil associa-
dos que, como são sócios, 
têm participação nas de-
cisões e resultados.

Da Redação

A Numen Produtora, 

em parceria com a far-
macêutica Myralis, en-
cerrou mais uma etapa 

do projeto Docs Suste-
ntáveis, desta vez em 
Aguaí, interior de São 
Paulo. A oficina gratu-
ita, que era destinada a 
alunos da rede pública, 
e foi aprovada pela Lei 
de Incentivo à Cultu-
ra, foi realizada entre 
os dias 11 de outubro e 
12 de novembro, e teve 
como tema a produção 
de mini-documentários 
sobre sustentabilidade 
através de smartphones.

“Os alunos gravaram 
30 mini-documentári-
os, de excelente quali-
dade. Eles se mostraram 
extremamente envolvi-

dos com todo processo e 
satisfeitos com as ofici-
nas”, informa Maitê Ra-
mos, produtora do Docs 
Sustentáveis. Ao todo, 
a Numen recebeu 497 
inscrições, e 65 alunos 
foram selecionados para 
participar do projeto. 

Para todos os partic-
ipantes, a Numen for-
necerá certificados, e os 
vídeos realizados serão 
disponibilizados na 
plataforma do Youtube. 
Entre os 06 finalistas, o 
autor do que é consid-
erado, pela produtora, 
o melhor documentário 
ganhará um smart-

phone. 
“O projeto é um ex-

emplo prático de como a 
tecnologia e a economia 
criativa podem ser usa-
das na democratização 
do acesso à cultura”, 
acrescenta Lucas Hun-
gria, porta-voz da pro-
dutora. As oficinas, em 
formato 100% online, 
tiveram como objetivo, 
além de fornecer ferra-
mentas para o futuro 
dos participantes, pro-
mover a reflexão sobre 
questões sociais, ambi-
entais e econômicas.

Sobre a Numen

Sediada em Campi-
nas-SP, a Numen Pro-
dutora atua no país 
todo, realizando proje-
tos de sustentabilidade, 
urbanismo e cultura. 
Através de estudos so-
ciais, a produtora aval-
ia a demanda de cada 
cidade que atua, es-
colhendo a dedo quais 
iniciativas seriam mais 
benéficas para a comu-
nidade. O seu intuito 
é levar recursos e fer-
ramentas para a popu-
lação seguir realizando 
ações de transformação 
social após a finalização 
dos projetos. 

De Mogi Guaçu

É tempo de celebrar. 
As festas de fim de ano 
estão chegando e para 
deixa-las ainda mais sab-
orosas, Paulo Resende, 
docente da área de gas-
tronomia do Senac Mogi 
Guaçu ensina como tor-
nar esses momentos 
economicamente mais 
acessíveis. No Natal, por 
tradição prepara-se peru, 
chester, leitoa, peixe, per-
nil, salpicão, salada de 
maionese, farofa, arroz 
com uvas-passas, dentre 
outras preparações, mas 
não existe unanimidade 
nessa hora, fatores como 
o momento financeiro, 
sazonalidade e regional-
idade devem ser levados 

em conta, fazendo com 
que seus planos neces-
sitem ser reavaliados.

“As adaptações são 
bem variadas, por exem-
plo, em relação ao peru e 
chester que nessa época 
tem os preços bem eleva-
dos, poderia ser substi-
tuído por frango, a leitoa 
por cortes menores de-
pendendo do número de 
pessoas presentes, para 
alguns substituir peixes 
como bacalhau e salmão 
por peixes de rios, que 
se bem preparados são 
muito saborosos e para 
o brinde é interessante 
pesquisar por espuman-
tes nacionais”, ensina.

No Ano Novo, a dica 
para atrair bons fluídos é 
consumir lentilha, romãs 

e evitar as aves, pois elas 
ciscam para trás, sendo 
assim a carne de porco 
uma boa opção. Paulo ex-
plica que para quem tem 
disponibilidade, pode 
preparar na churrasque-
ira, o que diminui tam-
bém o consumo de gás de 
cozinha, utilizando papel 
celofane (diferente do 
papel alumínio que só co-
zinha, o celofane cozinha 
e doura). “Enrola-se os 
cortes umas quatro vezes 
e leva para churrasqueira 
por aproximadamente 
4 horas. Mas, se precis-
ar fazer no forno, opte 
por cortes menores, em 
relação a peças grandes, 
pois assam mais rápido”.

Uma sugestão do do-
cente para não pesar no 

bolso de ninguém é or-
ganizar uma ceia colabo-
rativa, onde cada família 
leva um prato. “É inter-
essante combinar previa-
mente o que será levado 
para evitar pratos em 
duplicidade. No caso das 
bebidas, é bacana estip-
ular um tipo de cerveja, 
por exemplo, para não 
correr o risco de levar 
uma e acabar bebendo 
outra. Para o brinde do 
ano novo, podem arreca-
dar o valor e comprar a 
quantidade suficiente 
para ao menos uma taça 
por pessoa”. 

E para quem prefere 
comprar a ceia pron-
ta, deve ter em mente 
a quantidade exata de 
pessoas que participarão 

para que não sobre e nem 
falte, procure também 
saber as particularidades 
de cada convidado. “Cer-
tifique-se se haverá pes-
soas vegetarianas ou que 
não comem algum item 
da ceia para que todos 
participem das comem-
orações, a partir daí é só 
se deliciar de suas ceias”, 
finaliza.

Quer aprender um 
pouco mais sobre gas-
tronomia? O Senac 
Mogi Guaçu está com 
inscrições abertas para 
os cursos Técnico em Co-
zinha; Técnico em Nu-
trição e Dietética; Auxil-
iar de Cozinha; Cardápio 
de Botequim; Cardápio 
Diet e Light; Cozinha 
Vegana; Formação Bási-

ca em Cozinha Fria; For-
mação Básica em Gas-
tronomia; Hambúrguer 
Artesanal; Pizzas Doces e 
Salgadas; Preparo de Su-
shis e Sashimis; Técnicas 
para Cozinha Quente: cu-
linária japonesa;  Técni-
cas para Cozinha Quente: 
massas artesanais; Bolos 
e Tortas e também Doces 
Finos para Festas. Para 
mais informações e in-
scrição, acesse: www.
sp.senac.br/mogiguacu.

   
Serviço
Senac Mogi Guaçu 
Endereço: Rua Adeli-

no Damião, 55 - Jardim 
Paulista - Mogi Guaçu/
SP

Informações: www.
sp.senac.br/mogiguacu 

De Itapira

Na última terça-feira, 
14, o Prefeito Toninho 
Bellini esteve no CREM 
(Centro de Referência 
Especializado da Mulher) 
para celebrar com a equi-
pe o prêmio do Programa 
Parcerias Municipais de 
R$ 400 mil conquistado 
na última semana. Ita-
pira foi contemplada no 
eixo de Segurança no De-
safio 7: Fortalecer as re-
des de combate à violên-
cia sexual. “Esse prêmio 

foi conquistado graças 
aos esforços dessa equi-
pe no fortalecimento das 
políticas públicas volta-
das às mulheres vítimas 
de violência. Agradeço 
e parabenizo a todos”, 
disse o Prefeito.

Lançado pela Secre-
taria de Desenvolvimen-
to Regional do Estado de 
São Paulo em junho de 
2019, o Programa Par-
cerias Municipais tem o 
objetivo de unir esforços 
com os municípios para 
reduzir as desigualdades 

regionais em três áreas 
prioritárias: educação, 
saúde e segurança.  A 
iniciativa está em con-
sonância com os Objeti-
vos de Desenvolvimento 
Sustentável da Agenda 
2030 e tem respaldo no 
Plano Plurianual do Gov-
erno do Estado para o 
quadriênio 2020-2023. 

O CREM é um espaço 
destinado ao acolhimen-
to e atendimento hu-
manizado às mulheres 
vítimas de violência. Foi 
criado para ser a referên-

cia de apoio a elas, pro-
movendo principalmente 
a sustentabilidade das 
mesmas e encaminham-
entos necessários para 
a superação da situação 
vivida. Para isso, conta 
com uma equipe técni-
ca especializada para 
proporcionar amparo e 
proteção a todas e ofertar 
serviços de atendimento 
social, orientação psi-
cológica, encaminham-
entos jurídicos, oficinas 
e cursos profissionali-
zantes. 

Através de forte par-
ceria com a Secretaria de 
Defesa Social, o CREM 
também possui o Pro-
grama Visita Protetiva, 
que tem por objetivo 
monitorar o cumprimen-
to das normas penais 
(medidas protetivas) que 
garantem a proteção da 
mulher e a responsabili-
zação do agressor e tam-
bém proporcionar o acol-
himento humanizado e 
orientação das vítimas 
sobre os serviços munici-
pais disponíveis. 

A OAB de Itapira é 
uma das parceiras do 
serviço e sua equipe atua 
de maneira voluntária no 
atendimento. A empresa 
Lowell Cosméticos tam-
bém é uma das princi-
pais apoiadoras e já pro-
moveu duas edições do 
Dia da Beleza.

O CREM está local-
izado na Rua Ribeiro de 
Barros, n° 62 (em frente 
ao Parque Juca Mulato) 
e o telefone para contato 
é o 3843-2148. 
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Natal Mágico distribui cerca de 2.500 presentes 
a estudantes da Rede Municipal em Holambra

Milhares de pessoas 
foram ao Estádio Munic-
ipal Zeno Capato no fim 
de tarde do último sába-
do, 18 de dezembro, para 
acompanhar a chegada do 
Papai Noel e a entrega de 
presentes do Natal Mágico 
a crianças de 0 a 12 anos 
de idade matriculadas na 

rede municipal de ensino.
De helicóptero, o bom 

velhinho aterrissou no 
gramado por volta de 
17h30 diante de olhos 
atentos da criançada que 
aguardava em fila na alça 
de acesso ao campo. O 
evento, promovido pelo 
Fundo Social com apoio 

da Prefeitura, se estendeu 
por cerca de 3 horas, com 
cerca de 2.500 meninos 
e meninas contemplados 
com presentes adequados 
para diferentes faixas de 
idade.

Toda a mobilização foi 
organizada por servidores 
e voluntários na compan-

hia do prefeito Fernando 
Capato, da primeira-dama 
Yvonne Schouten Capato, 
do vice-prefeito Miguel Es-
perança e de vereadores.

“Foi um fim de dia mui-
to especial para todos. É 
muito bom poder estar 
novamente entre as pes-
soas, dialogando com as 

famílias e vendo o brilho 
nos olhos das crianças ao 
ver o Papai Noel e receber 
o presente”, destacou o 
prefeito.

Protagonista da festa, 
o Papai Noel recebeu uma 
a uma a criançada para 

fotos e pedidos. No aces-
so ao Estádio, aferição de 
temperatura e distribuição 
de máscaras de proteção 
facial a quem não tinha 
foram feitas para assegu-
rar uma celebração mais 
segura e protegida.


